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Buon Voto
Domenica 25 si vota! Dalle 7 alle 23 seggi aperti, per eleggere i deputati al Parlamento europeo e le amministrazioni
dei Comuni in cui i Consigli comunali sono giunti a scadenza naturale o nei quali i Sindaci sono stati costretti alle dimissioni. Guidonia e Tivoli le città più grandi del nostro territorio nelle quali si affrontano undici candidati a sindaco,
per la quasi totalità sostenuti da coalizioni di partiti o di liste civiche. Prime ad essere scrutinate, immediatamente dopo il termine delle operazioni di voto, saranno le schede rosso rubino per l’Europa. Da lunedì pomeriggio lo scrutinio
per le amministrative. Nel voto per il Parlamento europeo,
oltre a barrare il simbolo, si potranno esprimere tre preferenze che però non potranno indicare candidati di un solo
sesso. Nel voto per le amministrative, scheda azzurra, oltre
a barrare il nome del candidato a Sindaco e di una delle liste collegate si potranno esprimere due preferenze che dovranno essere obbligatoriamente di sesso diverso, pena l’annullamento della seconda. È ammesso il voto disgiunto votando un sindaco e una lista di un’altra coalizione.
Se si barra solo il simbolo di una lista, il voto si trasferisce
automaticamente al candidato sindaco della coalizione.
Non avviene il contrario se ad essere barrato è solo il nome
del candidato sindaco.
22 maggio 2014
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Oncologia e Pediatria, ristrutturati
Mercoledì 21 e venerdì 23 saranno
inaugurate le nuove strutture. Il costo
sostenuto per la realizzazione dei lavori a
Oncologia è stato di 760 mila euro (più
IVA) mentre le spese per gli arredi sono
state di 118 mila euro (più IVA). I costi
sostenuti dall’azienda per il nuovo reparto
di pediatria sono stati di 980 mila euro (più
IVA). Tale somma comprende anche la
realizzazione dei lavori e dell’allestimento
(attrezzature elettromedicali per la terapia
intensiva neonatale) per i locali destinati
alla Patologia Neonatale e al Nido, che
saranno ultimati tra tre mesi. Per gli arredi
della sola Pediatria e Neonatologia sono
stati spesi circa 75 mila euro (più IVA)
TIVOLI - Due nuovi reparti per
il San Giovanni Evangelista, finiti i lavori di ristrutturazione
dei reparti di Oncologia e Pediatria. Quasi due milioni di
euro il costo dei cantieri, durati anni, e che hanno causato diversi disagi all’utenza. Ora, però, per i cittadini sono pronti
nuovi locali, nuovi servizi e un
maggiore confort.
ONCOLOGIA
“Il Day Hospital oncologico –
spiegano dalla dirigenza dell’Asl Roma G - sarà trasferito
nel nuovo reparto appositamente realizzato all’interno del
nosocomio tiburtino. Situato
finora nella vecchia palazzina,
in spazi angusti e poco idonei
alla tipologia d’attività erogata,
il servizio sarà definitivamente
alloggiato nel nuovo reparto sito al piano terra, ala destra del
nosocomio. I locali che lo ospiteranno sono stati oggetto di
un restyling tale da renderli
consoni all’uso previsto e vantano ora tutti i requisiti necessari, nel rispetto della vigente
normativa sulle terapie oncologiche”.
“Oltre a consentire un maggiore comfort all’utenza, grazie a
mirate scelte architettoniche e
all’istallazione di arredi medicali all’avanguardia, il nuovo
Day Hospital godrà di una dislocazione favorevole in quanto attigua alle unità che erogano attività prioritarie in ambito ospedaliero. Il sostanziale
aumento della superficie, pari
ora a 300 mq, e la logistica studiata ad hoc garantirà una migliore fruibilità del servizio e
una permanenza più confortevole ai pazienti. Il costo sostenuto per la realizzazione dei
lavori è stato di 760 mila euro
(più IVA) mentre le spese per
gli arredi sono state di 118 mila euro (più IVA)”.
PEDIATRIA
“Anche la Pediatria e Neonatologia – proseguono dalla Roma
G -, che negli ultimi anni era
stata posta in prossimità dell’Osservazione Breve del Pronto Soccorso per lasciare spazio
alla Ginecologia e all’Ostetricia, tornerà nella sua originaria collocazione al I piano del
S. Giovanni Evangelista, presso l’ala sinistra”.
“Il nuovo reparto pediatrico,
che ospiterà anche la Patologia
Neonatale e il Nido i cui lavori
sono in fase di ultimazione, è
stato realizzato nell’ottica dei
bisogni dei piccoli pazienti. Gli
spazi, gli arredi e la dislocazione dei servizi tengono conto
delle necessità di un’utenza
che abbisogna del supporto genitoriale e quindi di postazioni
espressamente dedicate alle
mamme. I posti letto per la degenza pediatrica, inseriti un
contesto cromatico vivace ed
accogliente, sono otto. Altri
due sono destinati ai pazienti
in età neonatale e un posto è
dedicato al Day Hospital pediatrico”.
“I costi sostenuti dall’azienda
per il nuovo reparto di pediatria sono stati di 980 mila euro
(più IVA). Tale somma comprende anche la realizzazione
dei lavori e dell’allestimento
(attrezzature elettromedicali
per la terapia intensiva neonatale) per i locali destinati alla
Patologia Neonatale e al Nido,
che saranno ultimati tra tre
mesi. Per gli arredi della sola
Pediatria e Neonatologia sono
stati spesi circa 75 mila euro
(più IVA)”.
Monterotondo e Subiaco...
salviamo gli ospedali
Monterotondo, Subiaco, il ministro Beatrice Lorenzin si mobilita per “salvare” dalla chiusura due ospedali della Roma G mentre il principale nosocomio dell’Azienda Sanitaria, quello di Tivoli, versa in condizioni di “vera emergenza”.
“Ministro vigili anche sulla tutela dei diritti dei dipendenti e della popolazione evitando il collasso dell’ospedale di Tivoli”, scrivono dalla Cisl FP alla Lorenzin chiedendo un “potenziamento
strutturale, organizzativo ed organico adeguato alle esigenze del
territorio e della popolazione”.
Da quando si è cominciato a parlare del piano di riorganizzazione della sanità regionale, col nuovo piano varato un mese fa
da Zingaretti e dalla Cabina di Regia sulla Sanità, l’attenzione è
stata tutta rivolta ai due nosocomi che rischiano un “drastico” ridimensionamento ma poche parole sono spese sulla struttura tiburtina chiamata a raccogliere tutti i pazienti “orfani” dei presidi
di Monterotondo e Subiaco.
“In virtù dei radicali cambiamenti che coinvolgono l’Asl Roma G
– ha scritto nella missiva il delegato Cisl FP Marco Costantini -,
espressi nel Piano di Rientro del Disavanzo del Settore Sanitario firmato il 21/03/14, pur rallegrandoci per l’interesse del Ministro nei confronti dei presidi che subiranno un maggior ridimensionamento e modifiche strutturali, le quali ci auguriamo
possano essere discusse con le rappresentanze sindacali, ci lascia perplessi la scarsa attenzione nei confronti del Presidio
Ospedaliero di Tivoli, il quale risulta essere il centro di riferimento dell’Asl Roma G”.
“Riteniamo utile – prosegue Costantini -, a fronte dell’inevitabile aumento del carico di lavoro che deriverà dall’imminente riorganizzazione, fare presente che nell’ospedale di Tivoli a tutt’oggi esistono realtà di reparti di degenza impossibilitati all’apertura per via di croniche carenze organiche, realtà di cantieri
aperti ovunque che non permettono il soddisfacimento dei bisogni della popolazione. Persiste una realtà di posti letto per numero di abitanti enormemente al di sotto della media regionale
e nazionale, che si ripercuote in un Pronto Soccorso sovraffollato, che non riesce a far fronte alle domande della popolazione,
con pazienti in barella che stazionano anche per giorni perché
non disponibile una più adatta collocazione”.
“Da tutto ciò si evince che, se ancora vengano garantite assistenza e cure adeguate alla popolazione, sia unicamente per il
senso di responsabilità ed abnegazione del personale dipendente, che in numero inadeguato rispetto alla normale pianta organica, sopperisce quotidianamente alle carenze strutturali ed organiche, sobbarcandosi spesso mansioni che non gli appartengono. A tal proposito è lampante l’esempio degli infermieri che
come consuetudine si vedono demansionati a svolgere compiti
ed attività non di loro competenza per sopperire alla mancanza
di figure ausiliarie”.
Considerazioni sul PROGRAMMA di GIUSEPPE PROIETTI
Movimento Tivoli Terme, Progetto Tivoli, Cambiamo Tivoli, Tivoli mia, W Tivoli, Una nuova storia, Tivoli 2.0 e naturalmente, Insieme.
Chi, come il sottoscritto, di vigilie elettorali ne ha vissute molte, non manca di stupirsi di fronte alla consistente piattaforma programmatica: qui semplicità e
profondità di temi vanno d’accordo. In sintesi ecco
alcune “promesse”:
A) Il nostro impegno con la città e con i cittadini.
1) La nostra visione della città.
2) Una città tutta da vivere.
3) Una città che produce.
4) Una città dove si vive bene.
5) Una città che funziona ……
è questa la realtà da affrontare, non altra.
Già molti tiburtini, per misteriose vie intuitive, hanno
afferrato il concetto, onde si sta creando una corrente di familiare simpatia che accompagna il lavoro ed
il cammino del candidato sindaco. Proietti è “tiburtino”, ha cominciato la sua carriera a Tivoli, ha conservato intatti i caratteri della sua gente, con la quale ha serbato stretti rapporti. Di politica se ne intende, parla con cognizione di causa.
I problemi da affrontare non sono di quelli che si possano risolvere con una serie di espedienti; bisognerà mettere mano alla piaga sociale della vita amministrativa.
A questo proposito i contenuti del Programma sono
altamente rassicuranti: <<Con la cultura si mangia
….. Ricominciamo a crescere …… L’Europa …….
Una città attenta a tutti ….. La città dello sport
…… La città efficiente e sicura ……>>: sono passaggi obbligati per chi voglia governare Tivoli.
Le soluzioni che vengono proposte, non possono
che trovarmi totalmente d’accordo. Finalmente sento parlare nuovamente di Valorizzazione del centro storico, di Segnaletica tradotta, di Albergo dif-
fuso…… E che dire della istituzione delle Assemblee periodiche di quartiere, che prevedono la presenza del sindaco? E delle Associazioni di volontariato, della realizzazione della Casa del Benessere? Ci sono questioni di fondo che bisognerà affrontare subito: tutto il gruppo, tutta la forza di pressione dovrà fare (e farà) qualunque sforzo, qualunque sacrificio per rivalutare o addirittura per salvare
il nostro straordinario Patrimonio artistico che la
Storia ha affidato a Tivoli.
Siamo di fronte ad una piattaforma veritiera che
sicuramente si trasformerà in una piacevole realtà;
insomma qui non si parla delle stelle e della luna, ma
di promozione economica e sociale di tutti i ceti, di
eliminazione dei dislivelli tra individui, tra categorie e tra zone, di liberazione dall’ignoranza e dalla insensibilità, di sviluppo e di espansione della cultura, dei diritti sindacali, civili, politici….. dunque, è una
questione di contenuti.
In questo caso non si lavora solo “per” Proietti, ma
“con” Proietti. Qui ritrovo i molti argomenti che hanno attirato la mia attenzione ed il mio consenso; balza agli occhi il prospetto della valorizzazione dell’immenso Patrimonio artistico della Città e in quelle pagine, nero su bianco, sento parlare di Piano di
Gestione Integrata, delle Ville, di Eventi in notturna, di Segnaletica tradotta, ma, ancora di più, di cose di cui si bisbigliava ai miei tempi, ossia del Biglietto unico e dei bus-navetta, della Rocca Pia,
del Santuario di Ercole Vincitore e quindi della realizzazione di un Auditorium/teatro …. E ancor altro: Uffici per l’accoglienza, Ponte Lucano, il Mausoleo dei Plautii ….. Tivoli diventa veramente Una
città tutta da vivere!
Concludo esprimendo ammirazione per il lavoro svolto, per le scelte, per i sacrifici e per la “meglio gioventù” che collabora con il candidato sindaco.
Giacomo De Marzi
a cura del committente
Avventurosa e difficile appare la partecipazione alle
elezioni amministrative del prossimo 25 maggio del
candidato sindaco Giuseppe Proietti, avventurosa e
difficile anche per un uomo che non si spaventa certo all’idea di affrontare, con indiscussa capacità, una
impresa quantomeno faticosa e dagli esiti incerti.
Affiancato da un gruppo organizzato ed affiatato di
collaboratori, lavora nell’interesse generale e per il
buon ordine della Città: per i tiburtini si presenta
un’occasione storica!
Per meglio far conoscere le sue idee, le sue strutture e le sue azioni, è stato dato alle stampe un articolato Programma elettorale; la stesura ha comportato un impegno che si è dilatato felicemente in una
coalizione pronta ad operare in una Città dalle strutture sociali e dalle inclinazioni politiche di non facile
definizione. Ciò premesso, nasce la necessità di una
collaborazione anche con altre forze, non sempre
tradizionali: Proietti, che possiede anche le doti del
politico, non trascurerà le occasioni per riuscire nell’operazione.
Il citato Programma, vario nei toni, si compiace
della sua essenzialità, della sua laconicità esemplare, della riduzione lessicale. Il contenuto è di certo
originale, privo di quel tipo di letteratura populista divenuta assai comune in questi ultimi tempi.
Giunge però qualcosa di relativamente nuovo a risvegliare l’interesse dell’elettore, dell’osservatore politico e del democratico senza aggettivi, giungono
cioè le ”liste civiche”. L’analisi del fenomeno è quantomeno interessante: la nostra provincia è ricca di
uomini che hanno una minore passione per l’agone
politico della nazione, di uomini che amano di più la
città, la terra dove sono nati, della quale conoscono
storia e bisogni e che inoltre posseggono un indubbio prestigio di cultura, di moralità e di saggezza. È
a questi che si rivolgono le ”liste civiche”.
Assistiamo quindi con attenzione all’evoluzione di
Tivoli è la mia casa...
UNA CITTÀ SMART, VERDE E INTELLIGENTE, con spazi pubblici curati, in quartieri funzionanti e non periferie; una città costruita bene, che rispetti, valorizzi
e curi le aree verdi, dove la terra non sia sostituita
dal cemento. Una città di spazi pubblici dotati di rete Wi Fi. Una città dotata di segnaletica Q code per
accompagnare i turisti, raccontare il territorio attraverso una comunicazione completa ed emozionale,
accedere e condividere le informazioni in ogni luogo ed in ogni momento.
... io
la rispetto,
la proteggo,
la curo… con
UNA CITTÀ CON UN NUOVO PIANO REGOLATORE ed un
nuovo regolamento edilizio, nella quale non si consumi più territorio ma si demolisca e ricostruisca
con premio di cubatura per incentivare le tecniche
di costruzione basate su risparmio energetico ed
energie rinnovabili.
UNA CITTÀ PARTECIPATA in cui i cittadini si sentono
parte attiva della vita politica con ruoli, idee, abilità,
competenze e professionalità da mettere in gioco
per il benessere della collettività. Una città in cui siano promosse, condivise ed incentivate forme di cittadinanza attiva ed in cui la partecipazione diventa
strumento di sovranità popolare.
UNA CITTÀ DELLA LEGALITÀ E DELL’ETICA PUBBLICA in
cui il rispetto delle regole da parte dell’amministrazione e del singolo cittadino sia garanzia per tutti.
Una città trasparente in cui le responsabilità siano individuate e individuabili, che non lasci spazio alla corruzione e ai conflitti di interesse, che scardini l’uso
ormai consolidato dei “favori” invece dei “diritti”
CON LA CU LTURA IA !
O, S I M A NG
ED IL TU R ISM
Per valorizzare l’immenso patrimonio della Città e trarne reddito, è necessario gestire e sviluppare il flusso
turistico attraverso un progetto unitario, in grado di mettere a sistema operatori pubblici e privati. Base del rilancio culturale, turistico, ed economico della Città, è la
realizzazione di un “Piano di Gestione Integrata” in grado di ottimizzare tutte le risorse del patrimonio culturale di Tivoli, nella cui redazione siano coinvolti i cittadini, i soggetti istituzionali, le associazioni e gli imprenditori locali. Del patrimonio cittadino, parte integrante è
l’agricoltura che con i suoi prodotti di qualità: olio e pizzutello, con la ricettività collegata, potrà accogliere il
turismo enogastronomico in forte espansione.
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Futuro incerto per Tivoli Forma
Futuro incerto per il Centro di formazione professionale che, ad oggi, assicura un futuro a più di mille studenti e che, in questi anni, ha
dato formazione, ed una speranza
di lavoro, a decine di migliaia di
giovani che avevano abbandonato
le scuole superiori. Futuro incerto
anche per i 70 dipendendenti assunti a tempo indeterminato.
La società vive pressochè esclusivamente di finanziamenti regionali e già nel 2012 aveva chiuso con
un passivo di circa 300 mila euro,
ben più alto rispetto a quello del
2013, poi ripianato dal Comune.
Un “rosso” che l’amministratore di
Tivoli Forma, Bruno Ferraro, all’epoca, aveva spiegato essere stato
causato da “errori e, o, eccessi risalenti al periodo anteriore all’11
giugno 2012 (giorno della sua no-
I conti del 2013 chiudono in rosso e la società municipalizzata rischia di finire
in liquidazione se non si trovano 42mila e 982 euro
mina al Cfp). Da allora sono state
apportate sicure ed acclarate economie in termini di costi a carico
della società”.
Il disavanzo certificato dai vertici
della società è dovuto “da voci non
coperte dai finanziamenti regionali – ha spiegato l’amministratore
unico di Tivoli Forma, ex presidente del Tribunale di Tivoli, Bruno
Ferraro - come i costi degli organi
societari e degli oneri legali. Spese
che, prima del 2009 (anno della
trasformazione del Cfp da scuola
gestita dal Comune in società municipalizzata), erano coperti dal
Municipio e che ritengo debbano
essere ancora coperti dall’Ente”.
Dal Comune, però, non sembrano
orientati verso questa soluzione
con il commissario prefettizio Alessandra de Notaristefani di Vastogirardi che ha commentato la situazione: “Avevamo avvisato che non
avremmo ripianato nuovi disavanzi. Bisognava trovare il modo, autonomamente, di coprire le spese
non rendicontabili. Adesso discuteremo su cosa fare”.
“La Regione – prosegue Ferraro –
ci da un piccolo anticipo all’inizio
dell’anno scolastico e poi salda dopo la fine dei corsi. Noi, nel frattempo, dobbiamo pagare gli stipendi ed i fornitori. Le banche, nonostante abbia personalmente con-
tattato tutti gli istituti di credito di
Tivoli, non erogano finanziamenti
e quindi alcuni debitori vengono
pagati in ritardo. Così abbiamo
oneri bancari e spese legali da sostenere. La società, poi, necessita
di organi amministrativi che hanno un costo. Questi importi non
vengono coperti dai finanziamenti
della Regione”.
BILANCI & DEBITI - “Abbiamo
cercato di limitare tutte le spese –
aggiunge Ferraro - quando mi sono insediato ho ereditato un indebitamento di circa 420 mila euro.
Una delle prime cose per cui mi sono battuto è stata una modifica
Il commento del presidente Ferraro e della politica tiburtina
Con i conti in rosso ed il futuro in bilico, con una carenza di aule che
nel prossimo anno scolastico creerà non pochi problemi, il centro di
formazione professionale Tivoli Forma non vive una dei suoi momenti migliori ma continua a rappresentare per migliaia di ragazzi una seria possibilità per entrare nel mondo del lavoro.
“Tivoli Forma – ha commentato il presidente Bruno Ferraro (nella foto) – è una delle eccellenze di Tivoli ed è tra i centri di formazione del
Lazio con piú iscritti. Abbiamo voluto incontrare i candidati sindaco
per parlare con loro del futuro della società”.
“Tivoli Forma è una realtà molto positiva – ha commentato Carlo Caldironi, Movimento 5 Stelle – anche se si dice che è un carrozzone di
voti e girano molte chiacchiere su nomi famosi tra gli assunti. Ha ragione Ferraro quando dice che ci occupiamo più di altre partecipate.
Serve un ricambio delle macchine dei laboratori, per insegnare ai ragazzi tecnologie al passo con i tempi”.
“Questa scuola che é sempre esistita – ha commentato Laura Cartaginese, Forza Italia – Ferraro dice che ha ereditato problemi da chi
l’ha preceduta, ma ad oggi non è cambiato nulla. Il bilancio chiude ancora in perdita. Bisogna in tutti i modi di salvare questa scuola, anche
per il futuro dei dipendenti. Quando non prendevano lo stipendio noi
eravamo preoccupati. Possiamo cercare di fare nuove iniziative, ne
stavamo iniziando a studiare prima di andare a casa con l’amministrazione Gallotti”.
“La formazione professionale – ha aggiunto Manuela Chioccia, Partito Democratico – per l’ingresso nel mondo del lavoro. Ringrazio il
Cfp per quello che fa, anche per i ragazzi con diverse abilità. C’è necessita di modulare corsi sulle esigenze del nostro territorio, anche in
vista della formazione dei nuovi operatori per il
porta a porta o per la preparazione di manutentori delle aree verdi. Servono, poi, corsi privati e di
specializzazione”.
“Il Cfp – ha spiegato Massimiliano Iannilli, liste
civiche – svolge anche un servizio educativo, un
grande impegno soprattutto perché lavora con ragazzi che rischiano la dipersione scolastica. E’ una
struttura unica, che aiuta il Pubblico a gestire una
situazione molto complicata e fornisce un supporto molto importante per le società tiburtina. Servono attività pomeridiane oltre la lezioni, bisogna
ridurre le spese e puntare sui bandi europei. Si può
creare un consorzio con gli altri comuni che usufruiscono di Rosmini”.
“Il Cfp è un elemento determinante – ha concluso Giuseppe Proietti,
liste civiche – deve essere collegato con le realtà produttive tiburtine,
e quindi con il settore estrattivo, quello agroalimentare e quello turistico. Bisogna proseguire nello sforzo per autofinanziare e coprire la
perdita dei costi non rendicontabili ed i corsi privati potrebbero essere una strada, come anche quelli per l’aggionamento dei lavoratori sia
pubblici che privati”.
nello statuto. Prima anno scolastico ed anno fiscale non combaciavano e così facendo si potevano
creare bilanci non veritieri, falsati,
semplicemente spostando entrate
ed uscite. Ora, invece, i due ‘anni’
combaciano ed i bilanci sono certi
e veritieri”.
NUOVE ENTRATE - “Abbiamo
provato diverse iniziative – spiega
Ferraro – ho parlato con degli imprenditori per realizzare dei corsi
privati ma in questi tempi di crisi
non possono investire. Il Comune
aveva pensato ad un allargamento
della società a Guidonia Montecelio ma dalla delibera dello scorso
settembre non ci sono stati sviluppi. Pensavamo all’apertura di una
pizzeria, ma il Comune deve autorizzare l’operazione. Avevo pensato ad un ampliamento del Cfp a Palestrina e Zagarolo ma il discorso
dovrà essere preso dopo le elezio-
ni. C’è la possibilità, come fanno
già in Lombardia, di utilizzare il
Cfp anche come agenzia per la selezione e la ricollocazione del personale, ma anche in questo caso
servono una modifica allo statuto
e l’aumento del capitale minimo”.
La storia
Il centro di formazione Tivoli Forma – Rosmini come lo chiamano i tiburtini – è
un’istituzione della
città.
Gestito prima dall’Ente Nazionale Acli
Istruzione Professionale, poi dal 1981 dal
Comune di Tivoli e,
dal 2009, dalla società Tivoli Forma, il
Centro cura la formazione professionale dei giovani
dell’hinterland tiburtino. Ad oggi ci sono
tre sedi: Tivoli, Villa
Adriana e San Vito
Romano.
Solo a Tivoli le iscrizioni sono più di
1.100. Ad oggi sono
attivi corsi per diventare meccanici, elettricisti,
segretari,
estetisti, acconciatori e cuochi. Nella
struttura sono attivi
anche corsi per ragazzi diversamente
abili.
Gli studenti che completano i tre anni
possono poi proseguire gli studi in alcuni istituti tiburtini
e conseguire, in due
anni, la maturità.
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Concorsi con nomi eccellenti
GUIDONIA - Non accenna, infatti, a spegnersi la polemica sui
quattro concorsi indetti dal Comune proprio a cavallo delle elezioni:
dopo l’esposto dell’Usb la Procura
avrebbe appena aperto un fascicolo e dal centro sinistra e dai grillini si chiede l’intervento della magistratura.. Tra le novità degli ultimi giorni le dimissioni dell’assessore e la rinuncia dell’ex sindaco di
Tivoli. “Pur avendo superato la
prova presso attiva – fa sapere Baisi - , ho deciso di rinunciare a presentarmi alle prove scritte previste
al concorso pubblico al comune di
Guidonia Montecelio per la sele-
Una campagna elettorale dai toni non accesissimi che ha avuto e
sta avendo momenti di vitalità a sprazzi solo attraverso le
polemiche e le problematiche sui concorsi indetti
dall’amministrazione uscente di Eligio Rubeis proprio a cavallo
delle elezioni amministrative e che hanno visto “passare il turno”
nomi “eccellenti”
zione di un dirigente amministrativo. Una scelta maturata per non
espormi a possibili strumentalizzazioni che avrebbero esulato da
valutazioni di merito sulla mia
professionalità, per sconfinare ben
presto nella polemica politica spicciola. Spiace che nelle ricostruzioni giornalistiche, rinforzate addi-
rittura da dichiarazioni di esponenti istituzionali del comune di
Guidonia Montecelio, abbia prevalso l’accento sulla mia esperienza di sindaco di Tivoli, che rivendico con orgoglio, rispetto al profilo di studi e alle esperienze professionali che ho maturato in questi anni”.Non solo. A gettare sale
sul fuoco la presenza tra gli ammessi alle prove scritte dell’ex sindaco di Tivoli, l’avvocato Giuseppe
Baisi, che però ha deciso di non
partecipare motivando la sua scelta in una nota e dell’assessore ai lavori pubblici e presidente del consiglio comunale di Castel Madama, Federico Pietropaoli che pri-
I candidati sindaci a rapporto per l’Asa
Lavoratori, politici e qualche cittadino, le Scuderie
Estensi hanno registrato il “tutto esaurito” per il
convegno dell’Usb con i candidati sindaco di Tivoli sul
tema Asa e gestione dei rifiuti
TIVOLI - “La gestione dei rifiuti – ha commentato in una nota Maria
Teresa Pascucci, della Federazione Romana Usb - può essere una risorsa solo se pubblica e fortemente votata alla compatibilità ambientale e i lavoratori Asa, che da tempo operano senza sicurezza e mezzi
adeguati, insieme ai cittadini di Tivoli devono poter partecipare direttamente alle decisioni sulla gestione di un loro patrimonio e di un bene comune.
Per questo abbiamo richiesto ai candidati sindaco, tutti presenti all’iniziativa (mancava Laura Cartaginese impegnata in un appuntamento elettorale a Roma, al suo posto ha parlato il candidato al consiglio comunale di Alleanza per Tivoli, ndg), l’istituzione di una Consulta cittadina sui rifiuti e di rilanciare le aziende partecipate, Asa in
testa, per la crescita e l’aumento dell’occupazione”.
Tutti gli interventi dei candidati sono andati nella stessa direzione: avviare il porta a porta, risollevare l’Asa e garantire i lavoratori.
“Il servizio deve restare pubblico, condivido come candidato e come
cittadino – ha commentato Marco Innocenzi, Fratelli d’Italia -. Non
esiste al mondo, poi, una società per azioni come l’Asa che ha più crediti che debiti. Nel nostro programma c’è una ricognizione puntuale
dello stato economico della società e poi lavoreremo per risanarla”.
“Sicuramente serve il porta a porta e serve un controllo pubblico sul
ciclo dei rifiuti – ha aggiunto Giuseppe Proietti, liste civiche –. Tra i
problemi il fatto che a fronte di costi effettivi, certi, le entrate non sono altrettanto certe. Altra questione da valutare quella dell’occupazione che non è legata solo ai dipendenti dell’Asa. A rischio ci sono gli
esercizi commerciali che, a causa delle alte tasse, rischiano la chiusu-
ra. Serve tutela per tutti i posti di lavoro e la soluzione non può che essere condivisa”.
“Per noi è fondamentale che l’Asa resti pubbilca – ha spiegato Massimiliano Iannilli, liste civiche – non è privatizzando che si risolvono i
problemi. Potrebbe andare bene anche una mediazione tra pubblico e
privato ma la nostra proposta è quella di fare un consorzio con i comuni della campagna romana e della valle dell’Aniene. Insieme possiamo fare qualcosa di condiviso”.
“Per il porta a porta – ha aggiunto Manuela Chioccia, Pd – è necessario chiudere il ciclo dei rifiuti con un impianto di compostaggio. Un
impianto che possa essere utilizzato anche dai comuni del circondario. Servono, poi, due isole ecologiche, a Villa Adriana e Tivoli Terme,
di supporto e poi occorre riavviare il servizio di raccolta a domicilio
dei rifiuti ingombranti. E’ necessaria una tariffazione puntuale e ripartita dei costi secondo il principio che chi più inquina più paga”.
“Questo è un problema complesso, serve collaborazione per risolverlo – ha commentato Carlo Caldironi, Movimento 5 Stelle –. Nel 2012
si sarebbe potuto avviare il porta a porta ma non è stato fatto abbiamo visto in comuni virtuosi che con 1 operaio ogni 600 abitanti si può
fare il porta a porta. A Tivoli basterebbero 90 persone e vendendo le
materie prime e seconde si può arrivare a pagare per lo smaltimento
140 euro a tonnellata”.
“Pubblico non è peccato – ha concluso Marino Capobianchi, Alleanza
per Tivoli – serve un’unica società di cui il Comune abbia un controllo analogo. L’Asa va in deficit nonostante operi senza rischio di impresa e senza dover fare business. Il suo problema è la riscossione che
è affidata ad Equitalia, ma se non vengono riscossi i crediti perché non
gli è stata fatta causa? Non serve fare una guerra tra poveri, tra utenze domestiche e non domestiche, ci deve essere equità, chi più inquina più deve pagare”.
ma di affrontare la seconda prova
ha deciso di dimettersi. Tra gli ammessi anche il capo di gabinetto
del sindaco Eligio Rubeis, il 59enne architetto Angelo De Paolis, e
l’ex vicesindaco, Mauro Lombardo. Dopo il sit in del Pd, le interrogazioni al Senato e alla Camera, le
proteste della CGIL e i ricorsi al
Tar dei partecipanti ora spunta
fuori anche la questione della nomina “tardiva” della commissione
del concorso.
LE PRESELEZIONI
DEL 14 MAGGIO
Fuori l’Imperatore Adriano dove si
svolge la prova viene organizzato
il sit del Pd che chiede l’annullamento del concorso e lo promette
“in autotutela” in caso di vittoria
elettorale.
Tra gli ammessi alle fasi successive
dei concorsi indetti dall’attuale
amministrazione anche personaggi politici del territorio. Pubblicati
sull’albo pretorio online del Comune i risultati delle prove preselettive effettuate mercoledì 14
maggio per un posto da dirigente
amministrativo, uno da dirigente
tecnico, uno da assistente sociale.
Tra i 16 ammessi al concorso per
dirigente amministrativo spiccano
tra gli altri l’attuale vicepresidente
di Acea Ato 2 ed ex sindaco di Tivoli, l’avvocato 39enne Giuseppe
Baisi; l’ex vice sindaco di Guidonia, ex dirigente Atac, l’avvocato
Mauro Lombardo. Tra i 42 partecipanti a passare il turno per il posto messo a disposizione in qualità di dirigente tecnico ci sono l’attuale capo di Gabinetto del sindaco Eligio Rubeis: il 59enne architetto Angelo De Paolis e l’ingegner
Federico Pietropaoli, 40enne Presidente del Consiglio comunale di
Castel Madama e assessore ai Lavori pubblici della giunta Rubeis
(carica dalla quale si sarebbe dimesso).
LA POSIZIONE DELLA
CGIL
La CGIL sta chiedendo da tempo
la sospensione dei citati concorsi
perché in contrasto con il DL
101/2013 (Decreto D’Alia) che
blocca nuove procedure concorsuali e proroga le graduatoria già
in essere per il reclutamento di
personale fino al 2015.
L’ESPOSTO DELL’USB 7
APRILE
“In merito ai concorsi per un posto di dirigente amministrativo e
per un posto di dirigente tecnico l’
Organizzazione Sindacale USB di
Guidonia nel ribadire l’assoluta
inopportunità di figure dirigenziali che,in tempi di spending review,
graverebbero sulle casse dell’ente
per 200.000 euro circa l’anno, intende rendere noto alla cittadinanza che in data 2 Aprile 2014 è stato inviato un esposto alla Procura
della Repubblica, con i nominativi dei vincitori dei relativi concorsi, ancora da espletare. Tale esposto è stato inoltrato ancor prima
che le richieste di mobilità fossero
state valutate da parte di una commissione appositamente istituita,
poiché forte è la convinzione che
si arrivi a tutti i costi ad espletare
i concorsi e, viste le assunzioni a
nostro avviso di “dubbia regolarità” degli ultimi anni abbiamo ritenuto necessario informare le Autorità di quanto potrebbe succedere”.
Michela Maggiani
Altre vetture su:
www.gestcar.it
L’USATO GARANTITO
GARANZIA FINO A 24 MESI
Sabato pomeriggio e domenica mattina su appuntamento
Chilometraggio documentato e dichiarato
I CHILOMETRI DEI NOSTRI VEICOLI SONO GARANTITI, DICHIARATI IN FATTURA E SUL CONTRATTO. PER LE AUTO AZIENDALI È DISPONIBILE PERIZIA DEKRA
AUDI A3
BMW Z3
FIAT Doblò
85.960 km 09/2008 170 CV
Sportback 2.0 TDI 170 CV quattro
Restyling lg 104, diesel, 5 porte, E4
171.000 km 06/1997 140 CV
1.9 16V cat Roadster
Azzurro met., Cambio manuale, Benzina
54.270 km 09/2010 75 CV
1.3 MJ 16V Cargo aziendale
PREZZO IVA INCLUSA Bianco, E4
IVA ESPOSTA
€ 12.950
€ 3.500
IVA ESPOSTA
€ 6.710
FIAT New Panda
13.500 km 06/2013 69 CV
1.2 Lounge E5 lg 104 5 porte,
Argento met., Benzina, E5
IVA ESPOSTA
€ 8.450
FIAT Panda
FIAT Panda
1.2 Lounge 69 CV Euro 5 -italiana lg 104
4/5-Porte, Argento, 13.500 km,
51 kW/69CV, Benzina, Manuale, E5
77.600 km 05/2008 60 CV
1.2 4x4 Aziendale GPL, 5 Porte,
Bianco, Manuale, E4
IVA ESPOSTA
€ 5.350
IVA ESPOSTA
€ 6.900
FIAT Panda
FIAT Panda
FIAT Panda
FIAT Punto
M. B. C220 DIESEL
M. B. C220 S.W.
1.2 4x4 Aziendale GPL € 6.990,05/2008, 4/5-Porte, Bianco, 77600 km,
44 kW/60CV, GPL, Manuale, E4
1.2 Dynamic Barre Euro 5 69 CV
12/2011 4/5 porte, nero, km 34.170
51kw Benzina, Manuale, E5
36.500 km 10/2011 69 CV
1.2 Dynamic Barre 5 porte, Argento,
Benzina, Manuale, E5
89.000 km 10/2005 80CV
1.2 16V 5 porte Dynamic GPL
5 Porte, Bianco, Benzina, Manuale, E4
CDI Blue EFFICIENCY berlina NAVI
Aziendale 01/2010 , 4/5-Porte, Nero,
81.877 km, 125 kW/170CV, E5
C 220 CDI S.W. BlueEFF Classic Mercedes
italia 09/2010 , Grigio, 61500 km, 125
kW/170CV, Diesel, Manuale, E5
IVA ESPOSTA
IVA ESPOSTA
€ 6.990
IVA ESPOSTA
€ 5.950
IVA ESPOSTA
€ 5.950
€ 3.900
IVA ESPOSTA
€ 17.200
€ 16.900
M. B. C220 S.W.
OPEL Agila
OPEL Meriva
RENAULT Kangoo
RENAULT Scenic
TATA Indica Bi Fuel
C 220 CDI S.W. Blue EFF Classic
Mercedes italia Rif , 09/2010 , Grigio,
61.500 km, 125 kW/170CV, Diesel,
IVA ESPOSTA
1.2 85CV Enjoy GPL uniproò 07/2010 ,
Monovolume, Argento, 88000 km, 63
kW/86CV, GPL, Manuale, E4
130.000 km 05/200 101 CV
11.7 CDTI 101CV Enjoy Monovolume,
Rosso, Diesel, Manuale, E4
81.100 km 07/2008 95 CV
1.6 16V Cargo METANO Clima, E5
Monovolume, Bianco, Benzina/Metano
133.000 km 07/2008 131CV
1.9 dCi SS Dynamique Aziendale
lg 104, Diesel, Blu, Manuale, E4,
IVA ESPOSTA
1.4 5p. GLX GPL Euro 4 01/2010 ,
4/5-P., Antracite, km 94.000 , 62
kW/84CV, Benzina/GPL, Manuale, E4
€ 16.400
€ 6.800
€ 3.800
IVA ESPOSTA
€ 5.950
€ 5.400
€ 3.900
Via Pantano (SP27B) - Rotonda Via Maremmana - Strada per Acquapiper - Guidonia Montecelio - Villanova
Tel. 0774.768920 - 0774.353751 - Fax. 0774.2445033 Cell. 347.1071745 - 340.4884859
FINANZIAMENTO COMPLETO DEL VEICOLO
AGEVOLAZIONE LEGGE 104 IVA 4%
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Ex Stacchini: nulla di nuovo
Il tempo passa, le stagioni si alternano ma all’interno dei circa sessanta ettari di verde,
ruderi e baracche di legno. Nulla cambia tranne una parte degli abitanti invisibili
TIVOLI TERME - Qualche famiglia se ne va, torna nel paese da
dove è arrivata. Qualche famiglia
arriva, espulsa da qualche campo
Rom di Roma, dalla ricerca di un
posto dove sopravvivere odall’irresistibile e per noi “civili” incomprensibile desiderio di un andare,
privo di radici.
A primavera la ginestra profuma
l’aria e le orchidee sono in fiore,
anche a Stacchini, nonostante le
montagne di rifiuti ed i resti di
quei fuochi che ogni tanto ammorbano l’aria.
COSÌ È APPARSO quel mondo
nascosto davanti alle telecamere di
chi voleva rendersi conto di cosa si
celasse dietro quel nome che a volte appare nelle cronache quotidiane dei giornali di carta o on-line.
“Nessun campo è come questo”,
diceva il giornalista che per la prima volta è arrivato a Stacchini dopo aver documentato il degrado
territoriale del Lazio e visto le immense cataste di frigoriferi disfatti, transitando sulla A1.
ED È VERO, camminando lungo
le strade bianche si trova di tutto,
rifiuti, baracche di legno, bambini
sorridenti e scalzi, anziani seduti
che osservano in silenzio gli intrusi che passano telecamera in mano, automobili scalcagnate e qualche suv lucidissimo, biciclette ricostruite e cucine all’aperto, stendini di fortuna, sedie di ogni foggia. Le donne giovani hanno i figli
in braccio o alle calcagna.
DIFFICILE PERÒ descrivere e far
comprendere scrivendo, l’immagine di dignità che traspare dagli occhi e dalle malandate finestrelle di
legno che mostrano merletti appesi o vasi di ficus in buona salute.
Spontaneo chiedersi “come faranno ad innaffiarli se qui di acqua
non ce n’è”?
PROBABILMENTE NEANCHE
la telecamera riuscirà a rendere
per intero l’idea di cosa sia Stacchini.
Completamente abusivo, il campo
è diviso in più realtà, distanti tra
loro anche qualche centinaio di
metri. I nuclei mantengono rapporti di vicinato simili a quelli di
un condominio cittadino: alcuni si
parlano altri no, la diffidenza a
volte prevale, tra loro e verso
l’esterno. Qualcuno vigila e diffonde immediatamente l’informazione che arrivano estranei. Salutano,
non chiedono nulla, forse perché
nel gruppetto, vedono una faccia
che conoscono, ma gli sguardi sottintendono, ci sarà uno sgombero?
Sono abituati, sanno che prima o
poi avverrà, fa parte del loro destino e della loro scelta di nomadi
abusivi.
ALCUNI NUCLEI risiedono a ridosso dell’autostrada da oltre dieci anni, quando la loro baracca
viene abbattuta spariscono per un
po’, poi tornano, sono nomadi ma
stanziali. Vivono di espedienti, frugano nei cassonetti, riciclano metallo, da qualche piccolo lavoro
riescono a ricavare il necessario
quotidiano. Ora che le risorse della Caritas diocesana sono al lumicino e c’è la “concorrenza“ degli
italiani allo stremo, tutto è diventato più difficile. Se qualcuno so-
pravvive con piccoli furti non è dato saperlo e non se ne vedono davvero i bottini.
QUELLO CHE sconvolge sono le
montagne di rifiuti, qualcuno, arrivato chissà da dove, ha scaricato
interi camion di frigoriferi invece
di smaltirli a norma di legge, ora
ne sono rimaste le cataste di gusci
bianchi. Smontati e riciclati i mantelli di metallo ed i motori. Altri arrivano e scaricano amianto impacchettato per essere smaltito correttamente, hanno intascato centinaia di euro ma poi hanno preferito utilizzare una strada illegale per
smaltirlo, lasciandolo a diffondere
le sue microfibre pericolose.
TANTISSIMI i serbatoi della benzina delle automobili ed i copertoni cui è stato eliminato il laterale
per evitarne l’identificazione; poi
legname, tapparelle di plastica in
quantità, cumuli di inerti derivanti da ristrutturazioni, sanitari di
ceramica, bidoni di vernici, plastiche di ogni tipo. Se in profondità
è stato seppellito altro non si nota.
Una gigantesca discarica abusiva
davanti alla quale la polizia locale
ha posto un simbolico nastro giallo, forse segnale di sequestro, che
dovrebbe impedire l’accesso ma lascia un senso di ridicolo. E’ l’alibi
delle istituzioni inette che si volgono dall’altra parte e lasciano crescere il conflitto, inevitabile, tra
Simonetta D’IGNAZI
Elezioni Comunali
Tivoli 25 Maggio 2014
con Manuela
CHIOCCIA
SIMONETTA D’IGNAZI nasce a Gerano il 29 marzo del 1963. Dottoressa magistrale in Scienze infermieristiche, master in management e master per la sicurezza e salute nel lavoro.
Istruttore di tecniche di rianimazione cardiopolmonare, direttore e/o relatore di corsi di formazione professionale, è Responsabile infermieristico del Pronto Soccorso osservazione breve
dell’Ospedale San Giovanni di Tivoli.
Sempre sensibile e attenta al sociale, dal 2012
partecipa attivamente al progetto “Percorso RoElezioni Co
munali - Tivo
li 25 Maggio
sa”, che si occupa della cura delle vittime di vio2014
(SCHEDA AZ
ZURRA)
lenza di genere ed il cui servizio è attivo presso il
Pronto Soccorso dell’ospedale San Giovanni di
Manuela CHIO
Tivoli.
CC
candidata alla
carica di sinda IA
co
Moglie, madre e già nonna, si affaccia a questa
nuovo impegno con la competenza e la sensibiliD’IGNAZI
tà di chi vive ogni giorno la sofferenza e le difficoltà nell’ambito sanitario che incontra il cittadino.
fac-simile
Dare il voto a Simonetta D’Ignazi significa
dare il voto a chi fa i conti tutti i giorni con
la REALTÀ ed il suo contributo nel Comune di Tivoli
darà una grossa mano a conoscere, percepire e magari risolvere alcune problematiche
legate alla salute.
Barra il sim
bolo del PA
RTITO DEMO
CRATICO
Scrivi D’IGNA
ZI
chi per racimolare qualche euro o
scaldarsi dal freddo brucia plastica
vicino alle baracche rovinando i
polmoni di adulti e bambini e chi,
a qualche centinaio di metri di distanza, è costretto a tenere chiuse
le finestre per non far entrare
l’odore di plastica bruciata in casa.
SI DICE CHE l’area abbia cambiato proprietà, si parla di progetti abitativi da centinaia di migliaia
di metri cubi quando, dopo le indispensabili bonifiche si potrebbe
creare in una porzione di quel territorio, tra il travertino affiorante,
un parco termale con percorsi
sportivi confinanti con l’area protetta (si fa per dire) e dimenticata
del Sito di interesse comunitario dei
travertini.
INTANTO STACCHINI è un bubbone che nessuno affronta e ogni
tanto scoppia. Una piaga territoriale che può essere risolta solo
con provvedimenti di emergenza
che coinvolgano i comuni di Roma, Guidonia, Tivoli e Val d’Aniene, Provincia, Regione, Prefettura,
Protezione civile.
A Stacchini vivono esseri umani, la
loro scelta nomade è libera o obbligata dal sistema. Culturalmente
diversi da noi ci ispirano sentimento di rifiuto ma gli occhi nerissimi dei loro bambini, quando
senza diffidenza, ti scrutano sorridendo, scatenano senso di rimorso. Se un po’ di sensibilità ti è
rimasta nel cuore e non è finita tra
i rifiuti che i criminali scaricano a
ridosso delle loro baracche.
SARÀ RAI NEWS a mostrare
Stacchini all’Italia, nell’ambito del
Premio Ilaria Alpi, chissà che qualcuno si decida ad affrontare seriamente un dramma che, tra chi vive
nell’ex polverificio e chi abita a Tivoli Terme, coinvolge migliaia di
persone.
L’associazione
CTU di Tivoli
Riceviamo e
pubblichiamo
E’ stata costituita e presentata nei giorni scorsi al Presidente del Tribunale di Tivoli Dott. Roberto Gerardi,
la Associazione CTU Tribunale di Tivoli. Nata per promuovere la cooperazione ed
il mutuo supporto tra i consulenti tecnici del Tribunale di Tivoli, in particolare
Architetti, Geometri ed Ingegneri, ha come obiettivo
principale la valorizzazione
della figura professionale
del CTU ruolo che, oggi più
che mai, necessita di una
formazione giuridica oltre
che tecnica.
L’aggiornamento professionale e la formazione specifica del settore saranno al
centro delle attività svolte
dall’associazione: sarà compito preminente dei soci
fondatori estendere l’attività di studio finora svolta
singolarmente, a tutta la comunità di tecnici che intenderanno aderire.
Il consiglio direttivo è così
composto: Arch. Raffaele
Bencardino, Presidente Geom. Marco Sabbatini, Vicepresidente - Ing. Simone
Orazietti, Segretario - Arch.
Alessandro Panci, Tesoriere
- Geom. Valentino Renzi,
Probiviro.
Per info
assoctu.tribunaletivoli@
gmail.com
Il Presidente
Arch. Raffaele Bencardino
Elettrodotto Sagittario:
arriva l’alternativa?
TIVOLI - Per una storia lunga quasi dieci anni forse arriva la
soluzione auspicata dal Comitato contro l’elettrodotto, Circolo Legambiente di Tivoli e da tutti coloro che si sono mobilitati a difesa della propria salute.
La vicenda è
nota:
Rete
ferroviaria
italiana, nel
2005, intendeva riattivare l’elettrodotto Sagittario dismesso
che, installato nel 1933 e
poi disattivato all’inizio
degli anni ’90,
ormai sovrasta con i suoi tralicci, palazzi e scuole sorti a poca distanza e
con alcuni cavi addirittura a portata di mano di terrazzi e balconi.
La reazione degli abitanti di Tivoli terme, Villa Adriana, via
Rivellese, Via Sant’Agnese, La Crocetta, costituitisi in Comitato contro elettrodotto insieme al Circolo Legambiente di Tivoli fu allora immediata e portò a proteste, manifestazioni
pubbliche e raccolta di firme.
IL BLOCCO DEI LAVORI, decretato dalle amministrazioni
comunali che si sono succedute da allora, ed il fallimento delle trattative tra azienda ferroviaria e Comune, spinse Rfi a ricorrere al Tar, che con sentenza basata su una relazione discutibile, che non aveva preso in considerazioni i punti più
critici dell’elettrodotto, aveva annullato l’ordinanza del Sindaco.
La pressione di Legambiente Tivoli e del Comitato, hanno poi
spinto l’ultima amministrazione comunale a fare ricorso al
Consiglio di Stato il cui iter è ancora in via di definizione.
Nel frattempo, grazie anche alle trasmissioni televisive di Rai
regione, gli incontri con l’Assessore regionale all’Ambiente
Refrigeri e con il consigliere regionale Cristiana Avenali, nei
quali il Comitato ha presentato una proposta tecnica alternativa, più economica e credibile, hanno portato, finalmente
all’avvio di un dialogo costruttivo.
I RECENTI E RIPETUTI GUASTI elettrici alla linea ferroviaria Tivoli-Roma-Avezzano, che hanno provocato disservizi e proteste dei pendolari, hanno dato una accelerazione alla vicenda e reso indispensabile una soluzione rapida.
Le ultime notizie riferiscono indiscrezioni secondo le quali, a
seguito di una richiesta dell’azienda ferroviaria ad Enel Distribuzione, tesa a trovare una soluzione tecnica idonea ad
alimentare in sicurezza gli impianti ferroviari della zona,
l’azienda elettrica avrebbe inviato una risposta che prevede
l’attivazione di un collegamento in cavo 20 kV interrato, dotato di opportuna riserva, atto a collegare la rete primaria
Enel con l’impianto di conversione Rfi di Castel Madama.
LA NUOVA SOLUZIONE TECNICA, che percorrerà strade
provinciali e comunali, secondo le indiscrezioni sarebbe stata già approvata dall’ente ferroviario che starebbe per ricevere il relativo preventivo di spesa molto più economico dell’investimento inizialmente previsto per la linea aerea a 60
kV.
Il cestino romano
Sarà anche l’arrivo
incombente
dell’area metropolitana ma dopo
i marciapiedi grigio e rosso, un palo della luce davanti ad una palina pubblicitaria...
vedere i nuovi cestini gettacarta
installati sulla Tiburtina nei pressi
della rinnovata
fermata Cotral
lascia spaesati.
Spicca lo stemma
di Roma con la
lupa, Romolo e
Remo e la scritta
SPQR! La solita
sciatteria?
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Come si vota
Domenica 25 maggio agli
elettori di Guidonia, Tivoli,
Vicovaro, Fontenuova ecc,
verranno consegnate due
schede. Una colore Rosso rubino per eleggere, in tutto il
paese, i 73 rappresentanti
italiani al Parlamento europeo.
L’altra Azzurra per l’elezione
diretta del sindaco e del consiglio comunale. A Guidonia
sono candidati 5 sindaci per
un totale di 17 liste. A Tivoli
i candidati sindaci sono 6
appoggiati complessivamente da 23 liste. Per le comunali vige la legge maggioritaria:
i due candidati che ottengono più voti vanno al ballottaggio che si terrà domenica
8 giugno, sempre che un candidato non ottenga la maggioranza assoluta dei voti validi nel qual caso il sindaco
viene eletto al primo turno.
Il sindaco e la coalizione vincenti ottengono 15 dei 24 seggi in consiglio comunale e
godono quindi di una maggioranza assoluta consistente che, almeno teoricamente,
dovrebbe favorire una forte
governabilità.
I seggi di maggioranza e minoranza sono ripartiti a seconda dei voti ottenuti dalle
singole liste.
Per le comunali è prevista
anche la possibilità del voto
“disgiunto” cioè si può votare un candidato sindaco e un
partito di un’altra coalizione.
Possono essere espresse due
preferenze (è una novità per
fare entrare più donne nei
consigli) per i candidati consiglieri della lista prescelta,
un uomo e una donna. Ovviamente non possono essere
votati consiglieri di altre liste
diverse da quella prescelta.
Novità quest’anno per le
schede elettorali. Probabilmente per avere dimensioni
minori, in applicazione della
legge di stabilità varata dal
governo Letta, nelle schede
del primo turno dei comuni
più grandi i contrassegni delle liste collegate devono essere riportati non più a fianco
ma sotto ai nominativi dei
candidati alla carica di sindaco ad essi collegati.
Si vota solo domenica dalle
ore 7 alle ore 23 e come di
consueto gli elettori dovranno presentarsi al proprio seggio muniti di documento di
identità e di tessera elettorale.
Lo spoglio delle schede per le
elezioni europee secondo le
attuali disposizioni verrà iniziato subito dopo la fine delle votazioni, mentre lo spoglio per le elezioni comunali
verrà iniziato il pomeriggo
del lunedì successivo.
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Saranno 42.864 gli elettori
chiamati al voto per l’elezione
diretta del sindaco e del consiglio comunale di Tivoli. 22.340
donne e 20.254 uomini. Alle ultime comunali del 2010 al primo turno i votanti furono più
dell’80%. Secondo le nuove disposizioni il nuovo consiglio
comunale sarà composto da 24
consiglieri. Per un posto da
consigliere concorrono per le
23 liste in lizza più di cinquecento persone. A seguire tutti i
candidati delle varie coalizioni.
IANNILLI
LA CITTA’ IN COMUNE
Agnaletti Piergiacomo; Barbato
Gennaro; Baste Patrizia; Bruni Jessica; Di Dio Luigi; Di Pietro Erika;
Dominici Anna; Fattore Valerio;
Ferrara Rossella; Iannilli Manuela;
Ielo Manuela; Lattanzi Ignazio; Libertini Angelo; Mari Genny; Menegazzo Antonio; Meuti Giovanni; Petrichella Marco; Piacente Attilio;
Riccardo Reali; Roggi Valeria; Rozzi Simone; Salvati Emanuela; Silvestri Alessandro; Trissati Francesca
L’ALTRA CITTÀ A SINISTRA
Squillace Elisa; Simonelli Gabriele;
Angeletti Martina; Baleani Maurizio; Bellitto Maria detta Patrizia;
Bruni Roberto; Cococcia Giovanni;
Cantelmi Cono; Dongu Giovanni
Battista; Gica Antonio; Jugaru Liliana; Lembo Marianna; Lenzi
Marco; Lupino Federica; Malik Nadeem Ullah; Mancini Emanuela;
Mancuso Angelo; Novelli Antonio
detto Tonino; Onorati Silvia; Pistillucci Danilo; Ricci Amedeo; Spaziani Sergio; Tavani Emiliano; Terzulli Jacopo
CARTAGINESE
PRI
Pandinu Stefano; De Santis Danilo;
Clissa Giorgio; Lamparelli Daniele;
Di Rella Claudio; Sifoni Patrizio;
Proietti Simone; Massi Palma; Gaetani Cinzia; Lori Pierluigi; Obiso
Luigia; Meschini Adele; Cipriani
Lorena; Amadoro Cesare; Massimiani Elsa; Bonura Giuseppe
ALLEANZA PER TIVOLI
Alessandrini Elisa; Berlettano Antonella; Bodea Stan; Bruni Simeone; Campoli Alberto; Capobianchi
Marino; Casarella Gabriella in Goglia;
Crucitti Cristina; D’Amico Antonia;
Di Biagio Bernardino; Di Giacinto
Renzo; Fidanza Alessandra; Lombardozzi Pietro; Macchiarulo Elisa;
Marku Valbona detto Valby; Meli
Beatrice; Meloni Alessandra; Moltoni Eleonora; Mozzetta Fernanda;
Perrotta Simona; Pisapia Antonio;
Ricci Giuseppina; Romiti Bernardino; Savini Silvia
PER CARTAGINESE SINDACO
NCD
Tirrò Ettore M.G.; Benedetti Pamela; Bogogna Egidio; Brugneti Marta; Calderamo Fabrizio; Chiarelli
Cristina; Ciaccia Alessio; Cialone
Paola; Cosentino Franc. M. C.; Croce David; De Lellis Milko; Di Paolantono Mariateresa; Gasperini Natalia; Gentile Danilo; Lanciani Paola; Miranda Patrizia; Oddi Valentino; Pannunzi Simone; Petrini Enzo; Pirovano Simona; Pistelli Franca; Santini Alfredo; Spanu Sabrina;
Transulti Laura
FORZA ITALIA
Tropiano Vincenzo M.G.; Poggi
Franco; Ricci Cesare; Petrini Alessandro; Asquini Massimiliano;
Astolfi Luigi; Burelli Bruno; Cerini
Antonio; D’Avena Patrizia; Ficcadenti Annalisa; Forza Fulvia; Foschini Manuel; Galli Galliano; Gasperini Vasco; Giovannangeli Margherita; Livi Lucilla; Macculi Alessandro; Marta Roberta; Napoleoni
Francesco; Proli Fabiana; Sacchetti Federica; Sordini Paola; Tafani
Paolo; Ziantoni Lorenzo
PROIETTI
MOV. TIVOLI TERME
Amorosino Giancarlo Savino; Borioni
Valeria; Bischetti Alexia; Cavallo Simone; Conti Maurizio detto Scarozza;
Corbo Francesco; De Santis Fabio; Di
Gregorio Claudio; Di Nieri Giada; Di
Paolo Serena; Giannone Alfredo;
Grammatico Francesco; Maio AntonioFrancesco; Matano Gianluca; Minati Gianfranco; Iannilli Lina Pirozzinidetta Natalina; Pistoia Isa; Porretti
Giuseppe; Proietti Martini Giacomo
Mario; Radicioni Mara; Rinaldi Luca
detto Cecio; Spurio Federico; De Bonis
Chiara;; PROGETTO TIVOLI; Napoleoni Andrea; Adriani Andrea; Amarante Renato; Bellisario Barbara; Bottani
Marco; Cecchetti Maria Rosaria; Cherubini Elenia; De Angelis Candida; De
Santis Gianluca (detto Zapatino); Di
Giorgio Alessandra; Di Pietra Innocenza; Felici Christian (detto Christian);
Franchi Stefano; Gelorni Mara; Lombardi Giulio; Olivia Andrea; Pacifici Stefano (detto Pacione); Panatta Adriano;
Passariello Marta; Petrini Delio; Piacentini
Roberta;
Pierantoni
Secondo(detto Dino); Prosperi Daniel;
Valentini Angelo (detto Zoobar)
WIVA TIVOLI
Caroli Giacomina detta Mina; Conti
Maria Antonietta; Diana Simona;
Innocenti Maria Luisa; Lato Lolli
Rita; Masotti Maria Rita; Meschini
Alessia; Mezzapiastra Daniela; Pensa Anna Maria; Ricci Margherita;
Susanna Veronica; Timperi Irene;
Anselmi Sandro; Cerroni Mario; De
Angelis Davide; Evangelista Gianluca; Gambelli Andrea; Innocenti
Alessandro; Innocenti Carlo; Innocenti Gianni; Lozzi Eugenio; Magini Bruno; Passeretti Umberto; Timperi Emidio
UNA NUOVA STORIA
Leonardi Damiano; Marinucci Irene
(detta Eirene); Alimonti Paolo; Benedetti Clarissa; Casini Susanna; Chiavari Jessica; De Lellis Daniele; De Propris Fabio; De Vito Antonio (detto Toni); Gavazzi Martina; Gogean Ovidiu
Ionut; Maggi Marco; Mariani Simone;
Mattucci Mauro; Mauro Romana;
Mercuri Massimo; Pacifici Roberta;
Ricci Giovanni; Venturini Carlo; Mara
Monica; Vicovaro Daniele; Di Mario
Riccardo (detto Ciccio); Masella Vittoria
INSIEME
Barra Francesco; De Marzi Giacomo; Marino Fabiana; Pallante Paolo; Rondoni Nello; De Santis Chiara; Trusiani Vincenzo; Masotti Carmela; Pacifici Guglielmo; Frattini
Michela; Periotto Costanzo; Ventura Daniela; Canestrezia Mariange-
la; De Santis Daniele; Campi Francesco; Cococcia Roberto; Solini Silvano; Montesano Marianna; Virili
Annalisa; Folegatti Sandro; Mattoni Roberto; Bernardini Claudia; Distratis Mina; Lanci Daniele
TIVOLI 2.0
Cicolani Paolo; Ferranti Alessandro; Bussone Enrica; Conti Vincenzo; Mariani Simone; Fradiacono
Flavia; Palombi Stefano; Cianci
Monja; Bonanni Marco; Amici Daniela; Iannilli Paolo Antonio; Rossi
Federica; Festa Silvia; Memeo Marco; Giampaolo Sergio; Colia Raffaele; Aloise Vincenzo Natale; Cerreoni Alessandro; Bianchi Elisa;
Patrignani Valentina; Proietti Patrizia;
CAMBIAMO TIVOLI
Baldacci Alessandro; Mattei Stefania; Tapini Alessandro; Torre Claudia; Bartolini Mauro; De Blasio
Francesca; Todesco Claudio; Cicchetti Annamaria; Oliva Moreno;
Riccardo Cinzia; Simonini David
detto Morfina; Bucciarelli Antonella;
Censi Fabrizio; Corbo Katia; Dantini Valter; Mozzetta Erika; Ragusa
Massimo; Deiana Nada; De Falco
Michele; Bernardini Alessia; De
Micco Noemi; Belardi Luigi; Pitta
Alessandro; Piazza Marco
;
TIVOLI MIA
Luciani Riccardo; Terralavoro Gabriele; Alfani Iacopo; Attilia Fabio;
Colica Gianpiero; D’Andrea Gianluca; Di Fausto Giuseppe; Di Lauro
Emanuele; Lauretti Tiziana; Lazzaro Angelo; Malatesta Carlo; Mangoni Franco; Musizza Gabriella; Poggi Manuela; Sabatini Alessia; Segatori Valentina; Spigarelli Luana;
Unisoni Federica; Angelucci Noemi; Ricci Pietro; Cilli Francesco;
Marinelli Paola
PROGETTO TIVOLI
Napoleoni Andrea; Adriani Andrea;
Amarante Renato; Bellisario Barbara
Bottani Marco; Cecchetti Maria Rosaria; Cherubini Elenia; De Angelis Candida ; De Santis Gianluca (detto Zapatino); Di Giorgio Alessandra ; Di Pietra
Innocenza ; Felici Christian (detto
Christian); Franchi Stefano; Gelorni
Mara ; Lombardi Giulio; Olivia Andrea;
Pacifici Stefano (detto Pacione) ; Panatta Adriano ; Passariello Marta; Petrini Delio; Piacentini Roberta; Pierantoni Secondo(detto Dino); Prosperi Daniel; Valentini Angelo (detto Zoobar)
INNOCENZI
A Tivoli sembrerebbe scontato il passaggio
al ballottagio della candidata del PD
Manuela Chioccia ma resta forte l’incognita
di chi sarà lo o la sfidante. Il centrodestra
ma anche il centrosinistra sono molto divise
al loro interno, e grande è l’incognita del
peso che avrà il voto al Movimento 5 Stelle
rescu Onisia; De Marco Giovanni;
Dobre Andrea; De Luca Vincenzo;
D’Ortenzio Mariarita; Ferrari Stefano; Flamini Roberta; Leuci Eleonora; Manetti Alessio; Miscia Massimo; Nanni Sabrina; Palmas Gemiliano; Pascale Fabio; Ricci Roberta; Santopietro Alberto; Sorice
Andrea; Vraibe Paul
CALDIRONI
MOVIMENTO 5 STELLE
Gemmo Luigi Armando; Alessi
Antonella; Bassetti Antonio; Buffa Daniele
; Cacioni
Augusto Domingo; Cadonici
Eraldo; Callara Carmen Patricia;
Capobianchi Giuseppe; Carini
Laura; Catani Nazzareno detto
Neno,; Ceccarelli Maria Luisa;
Cicero Domenico; Contu Federica; Corsi Simonetta; Costa Giuseppe; Mazzara Alessandra; Vicenzo Piroli,; Proietti Adriano;
Restante Marco; Ricci Giorgio;
Rosati Marco; Stefani Paolo; Salerno Concetta; Segna Aurelio;
CHIOCCIA
PD
Fontana Alessandro; Bassetti Giovanni; Cacurri Stefania; Conti Luciano; D’Ignazi Simona; Di Giambattista Lucia Renata; Di Giuseppe
Laura; Giustini MariaElisabetta;
Innocenti Ugo; Lucan Bianca Andrea; Luciani Francesco; Marinelli
Angelo; Matteucci Gabriella; Micozzi Sharon; Minati Mario; Nasello Isabella; Pastore Patrizio; Petrucci Dario; Romanzi Emanuela;
Semproni Sergio; Ursitti Gesualdo;
Veralli Alessandro; Virgulti Stefania; Zagabrio Maria Grazia
PARTITO SOCIALISTA
Danieli Caterina; De Rocchis Danilo; Felici Luciano; Fulantelli
Sandro; Grilli Luciano; Guadagnino Rosanna; Lodi Ruggero; Polinesi Sergio; Proietti Mirko; Ricci
Maurizio; Rubbio Katia; Scipioni
Anna; Sebastiani Sabina; Toppi
Maria; Zaccaria Fabio Massimo;
Del Priore Marco
FRATELLI D’ITALIA
CENTRO DEMOCRATICO
Pagliaro Antonio; Valeri Alessia;
Mattoni Amleto; Caiazzo Viviana;
Capasso Giorgio; Capati Antonella; Capobianchi Stefano; Cojoca-
Pisanelli Efisio; Ippolito Giuseppina; Fantozzi Emanuele; Venturi Federica; Loreti Mario; Rossi Giuseppina; Mancini Emanuele; Boa Lau-
ra; Alfani Enrico; Asselta Monia;
Votino Andrea; Aste Santolamazza
Francesca Romana; Tani Paolo;
Stefanizzi Maria Teresa; Meli Emanuele; Santolamazza Rosa; Rufini
Mirko
TIVOLI FUTURA
Aglione Alessio; Bernabei Flavia;
Carosi Maurizio; Carrarini David;
Celi Antonella; Cordoni Eleonora;
D’Angelo Marco; De Luca Tania; De
Vincenzi Plinio; Di Giorgio Sonia;
Di Pasquali Alessandra; Dragone
Gianfranco; Giovannini Anna Maria; Giustini Alberico; Lattanzi
Alessia; Livadiotti Daniela; Martella Giuliano; Massimiani Daniele;
Pacifici Anna; Paglioni Marco; Rossi Raffaele; Saccucci Riccardo; Segreto Ylenia; Zacchia Claudia
ITALIA DEI VALORI
Paluzzi Ezio; De Carolis Francesca;
Liberati Daniele; Bombara Stefano;
Ciaffarini Maurizio; Clementi Emanuele; Moltoni Liana; Mungiello
Francesca; Ruggeri Emiliano; Savastano Baldassarre; Sperandini
Guido; Veroli Gioia; Giosi Antonella; Di Mastropaolo Maria; Dumini
Mario Gino; Amore Valentina; Festa Carlo; Abei Marco; De Angelis
Mario; Peronti Ilenia; Riefolo Giovanni; Rita Andrea; Morolli Fabrizio
TIVOLI RINASCE
Biscossi Giancarlo; Confalone Federica; Corrivetti Stefano; De Marco Andrea; Giannone Melania; Iasevoli Barbara; Ippolito Patrizia;
Laureti Adriano; Mancini Stefano;
Marinelli Massimiliano; Marini
Marina; Monnanni Luisa; Pacifici
Angelica; Paolucci Marlene; Pasquali Tania; Penna Fabrizio; Pirolo Antonella; Poggi Alessandro;
Sciarrone Carlotta; Sobrino Roberto; Giusti Alessandra
ONDA SOLFUREA
Marino Marcello; Verrecchia Guerrino; Cannella Gianni; Cola Federico; Falcelli Cristina; Ferretti Luigina; Gavafate Lucia; Galeri Simona;
Grippo Pietro; La Marca Federica;
Mastropietro Angela; Norelli Gabriella; Panichi Giulia; Pantaleoni
Monia; Pettirossi Loris; Ritrecina
Leonardo; Scura Valentina; Serra
Enrico; Simonelli Luisa; Tirelli Marilena
XL
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I sindaci di
Guidonia
dal ‘93
Sono 32.708
femmine e 31.392
maschi per un totale
di 64.100, gli
elettori del comune
di Guidonia
Montecelio chiamati
alle urne il 25
maggio. Concorrono
cinque candidati
sindaci appogiati da
17 liste. A fianco il
fac simile della
scheda elettorale
con la posizione di
sindaci e partiti.
Sotto tutti i
candidati al
Consiglio comunale
CERRONI
POPOLARI PER L’ITALIA
Angelini Anna; Antonelli Jessica; Bufalieri Luca; Perroni D'Astola Emanuela
detta D'Astola; De Santis Mauro; Di Bartolomeo Luca; Di Dio Antonio; Fornesi
Paolo; Giubilei Maria Claudia Antonella; Isacchini Carlo; Mannozzi Katia;
Marchetti Alessia; Pagano Antonietta;
Palma Aneta; Perrotta Francesco; Proietti Fabio detto Sales; Ricci Gianfranco;
Stefano Rossi; Russo Elisabetta; Santarelli Monia; Scarsella Patrizia; Sozzi Stefano; Zangari Rita.
DE VINCENZI
PD
Salomone Rita; Ciccotti Angelo; De Angelis Alessandro detto Iezzi; Di Silvio
Emanuele; Guglielmo Simone; Carusi
Patrizia; De Dominicis Paola; Di Meo
Giuseppe; Di Michele Giancarlo; Fedeli
Claudia; Galeotti Rita; La Bianca Giorgio; Loporchio Maria Rita; Ludovici Ludovica; Luzzi Eugenio; Maceratesi Alfredo; Manni Marcello; Della Marinelli
Simona Nicolò; Pauselli Michela; Rossi
Pasqualino; Sacca Giuseppe; Segala
Alessia; Silvi Filippo; Verdini Giancarlo
UDC
Valelli Fabiano; Lotti Maurizio;
Zucchi Maria Antonietta; Marinovici Ana Maria; Martino Mario;
Mazzelli Valentina; Pasqua Emanuele; Domenici Cristina; Lombardi Alberto; Paglione Carmela; D'Alisa Mauro; Passini Valentina; Abbati Daniele; Vidru Madalina Loredana; Di Giosia Augusto; Debora Zarelli,; Di Pilla Armando; Idà Antonina; Mancuso Giuseppe; Petrillo
Anna; Pierantozzi Sandro; Splendori Rossana; Ciafrei Antonio;
SEL
Turilli Beniamino; Anselmi Lidia;
Bandinelli Vera; Candelotti Raffaella;
Cinque Loreta Lisa; Colafemmina
Gemma Domenica Mafalda; De Marco Mariantonietta; Di Pea Mirella;
Giustini Anna; Lauria Rossella; Coriedo Ambra; Moise Carmen; Maglia
Patrizia; Petruccelli Emanuela,; Rossi
Anna; Troiano Ivana; Vannini Roberta Laura; Borghini Paolo; Collura
Francesco; Floro Salvatore Davide;
Lanciani Maurizio; Marchi Sergio;
Pulcrano Fabrizio; Visconti Lorenzo
MOVIMENTO DISABILI
Sommella Domenico; Ferrara
Francesco; Giannini Roberto; Lise
Franca; Benedetti Attilio; D'Angelillo Valter; Pittaccio Natalina;
D'Eramo Pietro; Ruginetti Cristina;
Meliadò Angelo; D'Angelillo Eleonora; Taglione Alberto; De Santis
Bianca Maria; Accadia Alessandra;
Lombardozzi Serafino; Rendine
Matteo; Amante Giancarlo; Romualdi Alfiero; Ronzani Sara; Ronzani Luciano; Mascia Dora; Bianchini Fabio; Colozzi Stefania
FUTURO COMUNE
Bertini Rinaldo; Apolloni Anna detta
Annarita; Bello Bruno; Bramosi Maria Grazia; Cerrelli Lidia Donatella;
Anche a Guidonia il voto alle amministrative
per il Movimento 5 Stelle sarà determinante
e influirà sul ballottaggio.
I più danno scontato una sfida tra il sindaco
uscente Rubeis candidato del centrodestra
e De Vincenzi candidato del PD e del
centrosinistra. Si vedrà
vino Gabriel; Loreti in Arcuri Manuela;
Macchia Sabrina; Martone Monica; Orrei Rosalba; Rubeis Maria Sandra detta
Sandra; Serafini Simona; Sinceri Loredana; Toro Augusto; Toscano Mauro; Vasari Enrico; Vicario Giuseppe
AMBIENTE E CULTURA
Cireddu Maria Grazia; Cisano Rocco
detto Rocco; Cofini Massimo; Condò
Silvano; Corigliano Francesco; Corradetti Fabrizio; De Fazio Maria; Di
Muro Guido; Gavoto Rolando; Leonetti Sabatino; Luciani Leonardo
detto Aldo; Marchionni Patrizia; Mocanu Diana Carmen; Mouren Denise;
Oddi Claudia; Paolucci Katiuscia; Pismataro Maura detta Maura; Terlizzi
Antonio; Baccherini Emanuele
IDV
Gigli Mauro; Colella Lucio Maria;
Tarsia Pierluigi; Agliata Antonio;
Caldarelli Juan Antonio; Casetta
Sonia; Carta Vittoria; Castelli Alma;
Codispoti Alessandro; Codispoti
Francesca; Di Meo Antonio; Ferranti Domenico; Li Donni Maria;
Pistone Paolo; Innocenti Simonetta; Putzolu Claudia; Valenti Margherita
CENTRO DEMOCRATICO
Mania Angelo; Agosta Federico;
Bottacchiari Marco; Canestro Deborah; Ciambarella Antonello; Di
Agostino Roberto; Fulginiti Elisabetta; Grisorio M. Margherita; De
Vivo Carmine; Perrella Francesco;
Polisano Anna Maria; Pozzati Loredana; Venturini Mario; Orsini Danilo; Rossi Sabrina; Foti Andrea;
Anfuso Rosa
PARTITO SOCIALISTA
Caleno Paola; Colantoni Maria Anna; Di Pierro Antonello Rocco; Di
Nieri Francesco; Fortuna Senny;
Galeone Mirco; Goffredo Alessandro; Laconi Eleonora; Laconi Franco; Letizia Michelangelo; Rinelli
Moreno; Sabelli Emiliano; Salzano
Dantina; Sinceri Sabrina; Tota Savino; Zicari Priscilla; Valentini
Adelmo : Vranitani Iulian
detto Lino; Tortora Antonio; Fabi Daniele; D'Antonio Simona detta Simona;
Marino Cristian; Capotorto Natalina;
D'Eustacchio Roberto; Casavecchia
Simona; Toffolo Stefania; Mariani
Maurizio; Ricci Monica; Cani Maria
Rita; Fecchio Sabrina; Bombardiere
M. Antonietta detta Mary; Pagano Filomena detta Filly; Snoriguzzi Carlo;
Gurgone Germano; Principi Fabio;
Franco Di Paolo; Volpe Luciano; Baldassarrini Maria detta Marta; Stazi Monica; Succi Gianluca
FORZA ITALIA
Sassano Stefano; Bertucci Marco;
Valeri Mario; Morelli Alberto; Marini Gianluigi detto Gigi; Nardecchia Giuseppe; Venturiello Michele; Di Maio Marianna; Mazza Andrea; Cipriani Veronica; Vallati Annamaria in Scrocca; Aversa Cristina;
Casavecchia Anita; Comuniello Valeria; Condò Fabrizio; D’Urbano
Federica detta Urbano; Falcucci
Cesare; Fele Marco; Ieraci Federica; Muscato Monica; Romano Elvira; Sinibaldi Vilma; Tordo Fabio;
Volpe Domenica Francesca
Rubeis Andrea; Angeloni Davide; Benetti Fabrizio; Buratti Mariella; Ciocca
Massimiliano; D’Angeli Antonio; Fratta
Gianluca; Fratticci Barbara ; Ieraci Daniele; Iasevoli Maria Rosaria detta Rosy;
Americh Imprescia; Impronta Fabio Salvatore Fabrizio; Laurenza Remo; Lemme Franco; Milani Gianluca; Perna Danilo; Scassillo Isabella; Scicchitano Valentina; Spadone Roberta; Spadone Silvia; Terribili Rossella; Tortori Luisa detta Tortora; Vecchione Fabio; Vicario Nicola
CUBEDDU
CINQUE STELLE
Baldassarre Laura; Barbet Michel;
Benedetti Barbara; Bernardini
Eleonora; Briganti Antonino; Ca-
stellino Antonio; Cocchiarella Alessandro; Cofano Marco; Del Vecchio
Lucio; Di Vittorio Serenella; Felici
Monia; Gigli Roberto; Lucia Roberto; Ortenzi Claudio; Oviedo Cristina Ines; Sabatini Alessandra; Santoboni Giuliano; Santomaggio Fabrizio; Sinceri Sabrina; Stancapiano Luca; Telesca Vito; Tirabassi
Paolo; Toro Alessandro;
BATTISTINI
VERDI
Balla Catia; Danieli Gigliola; Sartori Euliana; D’Antonio Varesia; Lanciani Bernardino; Fasulo Giovanni;
Mattei Amalia; Sabatini Angelina;
De Bonis Roberto; Finocchi Francesca; De Bonis Mauro; Luzzi Francesco; Di Giulio Bruno; Vaccaro
Cristiano; Pedullà Rosa Maria; Panduro Erica Violeta; Di Patria Lucrezia; Marini Alessandro
Il primo sindaco eletto direttamente dal popolo è
stato Umberto Ferrucci
che ha governato la città
dal 3 marzo 1993 al 23
maggio 1995. A questi si
sono succeduti Teresa Bonelli di Forza Italia per pochi mesi dal 23 maggio
1995 al 22 dicembre 1995.
Poi Salvatore Di Coste dal
dicembre 1995 al maggio
1996, commissario nominato dal prefetto. Alle elezioni del 23 maggio 1996 fu
eletto Ezio Cerqua del Pds
con la coalizione dell’Ulivo
che ha governato la città fino all’aprile del 2000.
Stefano Sassano per l’Udc
e una coalizione di centrodestra hanno vinto le elezioni del 2000 al ballottaggio con il 54,4% dei voti
proprio su Cerqua
Dopo una nuova parentesi
commissariale nel 2005 di
Achille Togna, Filippo Lippiello per il centrosinistra
viene eletto sindaco il 3
aprile 2005 con il 52,2%
dei consensi.
Di nuovo elezioni anticipate a giugno del 2009 quando vince al ballottaggio Eligio Rubeis con il 51,9% dei
voti (Pdl, Lista Civica Rubeis Sindaco, Lista Civica
Rubeis Sindaco Democrazia Cristiana) contro il
48,1% di Michele Pagano
(Pd, Idv, Udc, Lista Civica
Donne & Guidonia, Lista
Civica Mondi Nuovi, Lista
Civica Rinasce la Città, Lista Civica Uniti per Guidonia Montecelio).
Tivoli: immagini di sindaci del passato
LISTA CIVICA RUBEIS SINDACO
Fabri Ugo detto Fabbri; Di Tella Anna;
Giammaria Paolo detto Gianmaria; Spagnoli Andrea; Anastasi Alberto; Proietti
Mario; Stagnitto Roberto; Minella Stefano; Bassi Claudia; D'Ilario Patrizia; Fernandez Valentina; Ferri Alessandra;
Frezza Maurizio; Girone Rosita; Ghiuta
Gianina Ina; Mazza Silvia; Orrei Oscar
detto Oscar; Petrini Simona; Remoli
Maurizio; Rosadi Tiziana; Saracino Martina; Selvaggio Stefano; Tanzi Maria Silvana detta Mary; Venditti Maria Vittoria
SCELTA POPOLARE
Greggi Paolo; De Angelis Enrico; Argo
Emanuele; Batini Tiziana; Bernardi
Gianluigi; Bianchi Stefano; Bruni Claudio; Cipolloni Franco; Cornelio Aurelio;
De Petro Roberta; Di Giacomo Antonio
detto Toni; Di Pietrantonio Simone; Fa-
Ignazio Serra 1821-1902
Sindaco di Tivoli 1870-1874
Giuseppe Rosa 1873-1925
Sindaco di Tivoli 1912-1919
RUBEIS
FRATELLI D’ITALIA
Messa Alessandro; Antonini Olimpio;
Boreo Morena; Borrelli Marzia; Caloisi Giorgia; Campanari Luigi; Cara
Giovanni; Conversi Stefano; Di Pietro
Samantha; Di Salvia Incoronata detta
Tina; Leonetti Carmelo; Mattei Valter;
Napolitano Raffaele; Palazzo Carla;
Pascuzzi Alessio; Patarini Silvia; Pellegrino Giosiana; Pirozzini Rosa;
Pompei Franca; Pozzi Mario; Rivetti
Evelin; Spaziani Simona; Stroscio
Giuseppe; Tanase Emil Valentini
NCD
Cacciamani Augusto; BiancoMichele
Per le Europee concorrono undici liste
Nella circoscrizione dell’Italia centrale, sono 11 le liste nella scheda color rubino per eleggere 14 rappresentanti al
Parlamento Europeo. Si vota con un sistema proporzionale puro e per la lista scelta si possono esprimere fino a tre
preferenze (almeno una di sesso diverso). La partita che si
gioca ha una duplice importante valenza. Da una parte determinerà il tipo di politica, soprattutto economica, che
Unione Europea avrà nei prossimi anni. Sarà da capire se
prevarranno in Europa come in Italia le forze euroscettiche
e se il vecchio continente sarà attraversato da forti rigurgiti nazionalisti. Dall’altra sarà forte la valenza interna in particolare tra le forze principali con un duello all’ultimo voto
tra il PD di Matteo Renzi, il Movimento 5 Stelle di Grillo e
Forza Italia di Berlusconi.
Consiglio Comunale
di Guidonia Montecelio
25 maggio 2014
Scrivi
DE MAIO
Ancora insieme
per continuare a cambiare
Consiglio Comunale di Guidonia Montecelio
25 maggio 2014
De Maio
BARRA IL SIMBOLO E SCRIVI
mariannademaio.it
Ripartiamo
da NOI
... dalla Città in Comune
Agnaletti Piergiacomo
Barbato Gennaro
Baste Patrizia
Bruni Jessica
Di Dio Luigi
Di Pietro Erika
Dominici Anna
Fattore Valerio
Ferrara Rossella
Iannilli Manuela
Ielo Manuela
Lattanzi Ignazio
Libertini Angelo
Mari Genny
Menegazzo Antonio
Meuti Giovanni
Petrichella Marco
Piacente Attilio
Reali Riccardo
Roggi Valeria
Rozzi Simone
Salvati Emanuela
Silvestri Alessandro
Trissati Francesca
Tivoli è già futuro
Massimiliano
Sindaco
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Foglio d’informazione del Meetup 5 Stelle di Fonte Nuova - n° 7 - MAGGIO 2014 - www.meetup.com/Meet-up-Fonte-Nuova
Vota il cambiamento:
Fonte Nuova a 5 Stelle
10 PUNTI PRESI DAL PROGRAMMA CHE RIVOLUZIONERANNO IL NOSTRO COMUNE
1. LA “NOSTRA” RACCOLTA
DIFFERENZIATA SPINTA
Pagine a cura del Committente
I rifiuti diventeranno una risorsa e non un problema.
La raccolta dei rifiuti sarà effettuata a domicilio. Separiamo la frazione organica umida dal resto dei rifiuti.
Per la frazione organica
umida sarà attuato il
cosiddetto Compostaggio di Comunità, abbinato lì dove
possibile ad un
compostaggio domestico. Per Compostaggio di Comunità si intende l’ottenimento di compost, ovvero terriccio organico, attraverso macchine elettromeccaniche
atte alla trasformazione del rifiuto organico in compost
che potrà essere facilmente reimpiegato dal Comune o
o dai cittadini, come ammendante per verde pubblico,
giardini privati, orti, ecc.
La macchina in grado di gestire questo processo di trasformazione, contrariamente agli impianti di compostaggio di tipo industriale, non provoca nessun tipo di
impatto ambientale sul territorio ed è vincolata alla realtà locale e alla sua gestione diretta, cercando e trovando il coinvolgimento della comunità stessa.
L’eventuale frazione organica umida che non sarà trattata con questi macchinari e nelle compostiere domestiche sarà conferita in cassoni a tenuta stagna, dotati
di sistema di chiusura, per un periodo massimo di 72
ore al fine di prevenire la formazione di emissioni odorigene e successivamente trasportata in uno dei siti
adibiti per il compostaggio presenti nella regione Lazio.
Per gli altri rifiuti invece creeremo 2/3 aree recintate
e sorvegliate (c.d. isole ecologiche) dove si svolgerà
attività di raccolta e trasporto agli impianti di recupero. L’isola conterrà una piattaforma carrabile, accessibile da una rampa, sulla quale si muoveranno i furgoni con i rifiuti solidi per conferirli nei container scarrabili adiacenti alla piattaforma stessa.La durata del deposito di ciascuna frazione merceologica conferita al
centro di raccolta non sarà superiore ai due mesi Non
dovremo più portare rifiuti in discarica e non saremo
più moralmente resposabili dei danni che le discariche creano alla nostra salute. All’interno dell’isola ci
sarà un’area coperta adibita al riuso. I rifiuti liquidi saranno depositati in serbatoi o in contenitori mobili dotati di opportuni dispositivi antitraboccamento e contenimento, al coperto. Le varie frazioni stoccate saranno riciclate tramite adesione ai consorzi di filiera
per trarne il maggiore profitto economico.
Infine, in apposite aree del nostro Comune saranno
posizionate le “ECOBINGO”, macchine che riconoscono bottiglie in PET, dove ogni singolo cittadino le
potrà conferire e sarà “premiato” attraverso l’erogazione e l’assegnazione di punti e/o buoni, che possono essere premiali o economici da “spendere” immediatamente presso centri convenzionati.
2. AMBIENTE
Ridurremo le emissioni di gas serra e di consumi energetici del 20%, mentre produrremo da fonti rinnovabili
almeno il 20% dell’energia totale. Si può fare massimizzando l’efficienza energetica negli usi finali e producendo energia da fonti rinnovabili in impianti di piccola taglia (max 20 MW). Inoltre, le flotte di veicoli di
proprietà del Comune (mezzi di servizio, auto della Polizia Locale, scuolabus) saranno progressivamente rinnovate ricorrendo a veicoli ed alimentazioni a basso
impatto. L’intero piano (c.d. “Patto dei Sindaci”) sarà
interamente finanziato dalla Fondazione Cariplo e
dall’Unione Europea che sta aprendo diverse linee di finanziamento
Ridurremo inoltre i consumi di energia elettrica degli
impianti d’illuminazione dei
Comuni avendo come traguardo finale
la Smart City
(città sostenibile da un
punto di vista
energeticoambientale).
Ci sarà un
Piano regolatore di Illuminazione Comunale. Una Società di Servizi Energetici ESCo solleverà il Comune dalla necessità di reperire risorse finanziarie per la realizzazione di
questo progetto (c.d. Progetto Lumière) e dal rischio
tecnologico, in quanto gestirà sia la progettazione che
la realizzazione e la manutenzione per tutta la durata
del contratto (compresa usualmente fra i cinque e i dieci anni). Con la differenza tra la spesa energetica prima e dopo l’intervento, Fonte Nuova avrà più soldi da
spendere per i verde pubblico e per i servizi sociali.
3. NESSUNO DEVE RIMANERE
INDIETRO
Nessuno deve rimanere indietro! Per la difesa del potere d’acquisto dei redditi più bassi sarà favorita l’iniziativa dei G.A.S. (Gruppo d’Acquisto Solidali) e dei
G.A.P. (Gruppi di Acquisto Popolare) contro il caro
vita per i generi di largo e generale consumo, favorendo i mercati su aree pubbliche, concordando con i produttori iniziative promozionali di vendita diretta in un’ottica di accorciamento della filiera e di valorizzazione
dei prodotti del territorio, anche attraverso il rilancio dei
mercati generali pubblici. Si lavorerà anche per raggiungere accordi con la grande distribuzione affinché, come avviene in molti paesi europei, sui prodotti
deperibili a fine giornata vengano operati degli sconti,
vengano fatti sconti ai pensionati sociali, vengano rilanciati gli enti comunali di consumo, si istituiscano degli osservatori locali sui prezzi
cui partecipino organizzazioni di consumatori e realtà locali.
Ai cittadini più bisognosi che ne facciano
richiesta poi sarà assegnata un’ area personale di coltivazione, opportunamente attrezzata e
fornita dei servizi essenziali e basati su sistemi integrati con l’ ambiente. Il progetto prevedrebbe anche l’
accumulo di acqua piovana per essere poi rilanciata
all’ innaffiamento per mezzo di pompa alimentata ad
energia solare (fotovoltaico).
Istituiremo un Registro delle strutture di asili nido convenzionati con il Comune e un bando per l’accreditamento di nuove al fine di far fronte alle esigenze della
cittadinanza. Sarà istituito altresì un apposito capitolo
di bilancio per dare contributi alle famiglie per
il cosiddetto voucher asilo nido.
La politica sociale del Comune sarà orientata a mantenere la persona bisognosa di aiuto nella sua comunità, sostenendo la sua autonomia e supportando la famiglia nelle varie fasi dell’assistenza. Per gli anziani
nello specifico realizzeremo un centro diurno per anziani fragili, potenzieremo l’ assistenza domiciliare con
offerte di segretariato sociale, progetti per disbrigo pratiche burocratiche, accompagno a visite specialistiche,
a gite cultutali o ludiche,aiuto nella piccola manutenzione( Idraulico,piccola falegnameria,elettricista,servizio di stireria,lavatrici comuni ecc..). Per i disabili creeremo laboratori per i minori sul territorio, stipulando un
accordo di programma per la loro integrazione scolastica ed istituiremo un centro per l’assistenza dopo il
18° anno di età .Infine, sarà impegno dell’amministrazione
garantire l’esenzione dai pagamenti per i servizi pubblici locali per i giovani disoccupati, precari o comunque provenienti da famiglie a basso reddito.
4. ACQUA
L’acqua è di tutti! Promuoveremo quindi la pubblicazione costante delle analisi dell’acqua comunale, cercando di porre rimedio a fronte del possibile inquinamento delle falde causate dalla Discarica dell’Inviolata.
Istalleremo distributori automatici di acqua microfiltrata e depurata nelle principali piazze di Santa Lucia e
Tor Lupara.
Continua a pag. 12 >>>>
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Guardate bene le loro facce, perché non le vedrete più...
quella del candidato sindaco
PD) o da giovane “rampante”
con il vestito della festa (e ce
ne sono molti). Insomma una
comunicazione
elettorale
che ha spiazzato addirittura i
più esperti di turno: Blasi e Di
Buò. Il Primo, fermo alle solite “tonnellate” di manifesti
identici ed inespressivi (come la sua foto), forse con altrettante in stock nel suo garage, l’altro, che ha dovuto ricorrere, dapprima alla fascia
<<<< Segue da pag. 11
5. RAPPORTO TRA CITTADINI E
AMMINISTRAZIONE COMUNALE
I cittadini sono i datori di lavoro degli amministratori
pubblici. Per questo hanno diritto di controllare e giudicare. Il sito del Comune di Fonte Nuova diventerà quindi finalmente un sito moderno ed interattivo: sarà uno
sportello del cittadino on line. L’informatizzazione permetterà di ottimizzare i processi lavorativi che saranno
finalmente giudicati dai cittadini. Tutti i servizi resi infatti, dovranno essere pubblicati sul sito del Comune
per poter essere monitorati e valutati per il miglioramento e l’ottimizzazione delle risorse e delle funzionalità dell’organizzazione amministrativa. I Consigli comunali saranno tutti trasmessi in diretta streaming e registrati per una visione successiva. I bilanci saranno finalmente trasparenti e partecipati. Tutti i cittadini insomma sapranno chiaramente e semplicemente come, dove e quando
vengono spesi e ricavati i soldi
del comune. Tutti i cittadini devono conoscere e valutare il merito di chi amministra il
comune. La progressiva diffusione della rete WIFI su
tutto il territorio comunale renderà il tutto ancora più
semplice.
Infine, ultimo, ma non ultimo in ordine di importanza
revocheremo l’ affidamento del servizio di riscossione
ad Equitalia. I cittadini non saranno più vessati da vergognosi aggi, ma sarà attuata una riscossione di tipo
etico.
6. CULTURA
La cultura non è solo la biblioteca comunale. Valorizzeremo il patrimonio storico-archeologico di Fonte
Nuova bonificando i siti e promuovendo dei percorsi turistici. L’antica Nomentum era famosa per Ovidio per
la bontà del
suo vino e
mostra continue testimonianze storiche, che purtroppo sono
ingiustamente
ignorate e trascurate. Inoltre,
Fonte
Nuova è stata
ed è casa di
artisti tra i più famosi del panorama musicale italiano.
di Sindaco per essere riconosciuto, quindi, ad un mega
camper versione “PD”, per
essere identificato a piazza
P. Pio (ma qualche vigile gli
avrà mai multato l’occupazione di suolo pubblico del
suo “camperone”?). La cosa
che risalta di più in questa
campagna elettorale, dove
molti dei candidati si sono
fatti “fotografare e litografare”
su maxi cartelloni, macchine,
striscioni in PVC, è che nes-
suna di queste “facce” è mai
scesa in mezzo alla gente
per dirci come intendono risolvere il problema dei rifiuti
a fonte nuova, come dare
qualità all’ambiente, come riqualificare il territorio, liberare la città dal traffico, dare
ascolto ai più deboli e non lasciarli indietro, realizzare una
Casa comunale trasparente
per il cittadino, insomma fare
le cose bene ed in maniera
efficace. Spicca per novità e
Si annoverano Gianni Morandi, Michele Zarrillo, Sergio Endrigo, Franco Migliacci e Rino Gaetano. Proprio
in onore di quest’ultimo il movimento 5 stelle realizzerà un ambizioso evento musicale in collaborazione con
la Rino Gaetano Band dove verrà ricordata la vita del
cantautore e le sue canzoni. Infine il cinema nelle piazze d’estate. La volontà è quella di realizzare una rassegna che permetta la trasmissione in una delle piazze del Comune di film cult del cinema italiano.
correttezza, invece, la campagna elettorale del Movimento 5 Stelle: NESSUN
MANIFESTO AD IMBRATTARE LA CITTÀ, NESSUN
MANIFESTO ATTACCATO
SUI TRONCHI, NESSUNA
SELFI SU PVC O SU MEGA
CAMPERONI, NESSUNA
SPORCIZIA PER LE STRADE ma molti e molti chilometri a piedi dei nostri portavoce
a consigliere i quali, con materiale informativo e pro-
gramma politico alla mano,
hanno incontrato ogni giorno
centinaia e centinaia di cittadini che sono stufi dell’attuale classe politica e che sanno che chi si presenta oggi.
Ed allora, un consiglio a tutti
i cittadini: guardate bene le
loro facce, perché non le vedrete più… il 25 maggio Vinciamo Noi e li manderemo
tutti a casa.
Gaetano Debilio
nuovi parchi giochi attrezzati per bambini e aree attrezzate per passeggio di cani (Agilità dog). Riqualificheremo il parco giochi di Santa Lucia, oggi vergognosamente inaccessibile ai disabili.
9. BIKE PARK
Il nostro territorio è ricco di tre importanti boschi (Trentani , Mancini , S.Lucia) all’ interno dei quali sono al-
7. SICUREZZA
L’apertura di una caserma dei Carabinieri a Fonte Nuova non è nella facoltà esclusiva del Comune. Chi te la
promette o è in mala fede, perché promette una cosa
che sa che non dipenderà esclusivamente da lui, o non
ha nessuna preparazione sulle funzioni del Sindaco e
del Consiglio Comunale. Se ci sarà l’opportunità sarà
realizzata, ma nel frattempo non si può rimanere con le
mani in mano come hanno fatto Destra e Sinistra negli
ultimi anni. Implementeremo i sistemi di video sorveglianza territoriale e riqualificheremo l’organico e le dotazioni della Polizia Municipale. Inoltre, la sicurezza è
anche quella stradale. Adotteremo finalmente un Piano
di Sicurezza Stradale Comunale, che sarà sviluppato
seguendo le linee tracciate da quello nazionale e dal
Piano dei Trasporti del 1999, che incide, tra le altre
cose, su illuminazione stradale, segnaletica e viabilità.
8. RIQUALIFICAZIONE
DEL TERRITORIO
Sarà bloccata la costruzione della torre alta 22 metri al
Centro di Tor Lupara, nella quale sono previste solo 5
stanze per Sindaco, assessori e segretario Comunale
al costo di “appena” 3 milioni di euro! Tor Lupara deve
essere vivibile e non sempre
più congestionata dal traffico.
L’HUB servizi progettato nella
stessa zona sarà invece reso
conforme alle disposizioni di
legge soprattutto con riferimento ai parcheggi. Saranno
realizzati i marciapiedi su Via
Palombarese (allo stato,
nonostante le false promesse del sindaco, non c’è nulla, solo un progetto preliminare), Via I maggio, Via F.
Lacrimosa e Via Valle dei Corsi. Realizzeremo il prolungamento della Via 1° Maggio/via della Torre in direzione Via Quarto Conca per ridurre fortemente il congestionamento automobilistico sulla Via Nomentana.
Tale opera sarà inserita in un complessivo Piano Urbano del Traffico per riordinare e razionalizzare la rete
viaria, intervenendo sui parcheggi laddove sarà necessario.Completeremo la rete fognaria di Santa Lucia. Abbiamo intenzione di realizzare a costi contenuti
tresì presenti alcune testimonianze storiche quali fontanili , tombe antiche , piccoli reperti romani ed altro ancora ; il progetto prevede la valorizzazione di tutti questi reperti collegandoli tra loro (ove possibile) per mezzo di una pista ciclabile . Si uniscono così i due centri di santa lucia e torlupara. Il progetto e’ finanziabile
con i fondi europei e prevede più piste che potranno
ospitare gare internazionali. A fianco delle piste più audaci convivono piste più rilassanti che possono essere
percorse anche da famiglie in gita. Questa iniziativa
oltre a riqualificare il territorio sara’ anche un volano per
l’economia del territorio, incrementando il turismo.
Ecologia, sport e siti archeologici lungo il percorso. La
possibilita’ di svolgere delle competizioni internazionali in loco, vista la scarsita’ in Europa di tali impianti,
ma la grande richiesta da parte degli utenti, riuscira’ a
dare notorieta’ a questa nostra giovane cittadina.
10. TRASPORTI
Da troppi anni nel nostro Comune la rete di trasporto
pubblico è ferma. Nel breve termine istituiremo un autobus con un percorso circolare e cadenze orarie
fisse tra Santa Lucia, Tor
Lupara e la stazione Metro
di Rebibbia. Ma metteremo in cantiere anche
progetti più ambiziosi per
il medio-lungo periodo che
potranno portare al massimo dell’efficienza con il completamento dei lavori di
prolungamento della metro B fino a Casal Monastero.
Perché anche senza automobile si ha diritto di muoversi liberamente.
Pagine a cura del Committente
Da quando vivo a Fonte
Nuova, non ricordo una campagna elettorale di queste
“dimensioni”. E questo perché molti candidati hanno
superato i classici “format”
dei manifesti, le loro “estensioni”, i loro “posizionamenti”, le loro “altezze”, arrampicandosi sui balconi o sui tripodi allestiti all’occorrenza, la
loro “impaginazione”, con il
bello o la bella di turno, in pose da fotoromanzo (spicca
cittadini
in
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V
SANT’ANGELO ROMANO
Lamberto Cardellini portavoce sindaco
ORREI RINGRAZIARE pubblicamente le persone che hanno deciso di seguirmi in questa scelta e che hanno dimostrato di avere un
grande entusiasmo e mi hanno sostenuto con fermezza.
PERSONALMENTE ho accettato la candidatura rendendomi conto che il
mio comune, S. Angelo Romano, ha molte difficoltà, dove si battono tutti i
giorni i cittadini, in particolare i più disagiati e i più deboli, ed è questo che
mi motiva e mi entusiasma.
EMERGE l’ esigenza di un cambiamento nel fare politica, nei suoi metodi,
nell’ amministrazione pubblica e, soprattutto, nei rapporti con i cittadini.
Si avverte l’ esigenza della valorizzazione delle capacità produttive ed imprenditoriali del nostro comune nelle produzioni tipiche locali, cosa completamente trascurata negli ultimi anni, e di affrontare un ricambio della
classe dirigente.
NELL’ ATTUAZIONE di queste direttrici programmatiche ci si pone come
obiettivo il recupero della gestione del Comune, oggi più che mai complessa.
Abbiamo riservato un ruolo importante alle problematiche urbanistiche.
NELL’AMBITO SOCIALE è fonfamentale per noi la creazione di un centro di primo soccorso, ma soprattutto riteniamo di dover sostenere tutte
quelle iniziative che possono indurre allo sviluppo della vita quotidiana dei
nostri concittadini.
Lamberto Cardellini
candidato portavoce sindaco
Pagine a cura del Committente
Alle Elezioni Europee con Fabio Massimo Castaldo
UN CARO SALUTO A TUTTI! Mi chiamo Fabio
Massimo Castaldo, ho 28 anni e una doppia laurea in giurisprudenza italiana e francese. Ho vissuto per studio due anni in Francia, prima a
Reims e poi a Parigi, dove oltre ad affinare le mie
conoscenze linguistiche (francese, inglese, anche
un po’ di spagnolo) ho potuto toccare con mano la
distanza che ci separa dal resto d’Europa. Proprio per questo motivo sono entrato a far parte di
questa grande famiglia che si chiama MoVimento 5 Stelle a Roma, nel IX Municipio (EUR), dedi-
candomi in questi anni all’attivismo con tutte le
mie energie e il mio entusiasmo. Sono praticante
avvocato e nell’ultimo anno sono stato collaboratore legislativo per la nostra portavoce in Senato
Paola Taverna.
A MIO AVVISO l’errore più grande che si commette parlando di Unione Europea è appiattirsi su
due opposte fazioni: da un lato i sostenitori dell’in
at any cost (dentro a qualsiasi costo), dall’altro i
fautori dell’out at any price (fuori a qualsiasi prezzo). Un’ottima scusa per non affrontare i problemi
nel merito. L’Europa infatti è anche una grande
opportunità per l’Italia, ma finora è stata sfruttata
poco e male: avevamo a disposizione 43,6 miliardi di euro di finanziamenti per il periodo 20072013, a fine 2013 neanche il 50% di questi era
stato impiegato. Con grande gioia degli Stati più
accorti (pensate che in Irlanda hanno costruito
con i fondi che abbiamo perduto quelle che poi
hanno ribattezzato ironicamente le “Italian Highways”, “autostrade italiane”… lascio a voi ogni
commento su quanto si sarebbe potuto fare per le
nostre ferrovie). Se non vogliamo che anche per
la prossima programmazione 2014-2020 (quasi
30 miliardi di euro in arrivo) accada lo stesso questa volta dobbiamo scegliere dei cittadini italiani
e non dei politicanti di partito per il Parlamento
Europeo. Noi vogliamo una Comunità di Popoli
imperniata sui diritti umani e governata dai cittadini europei, non un’unione di Stati incentrata sulla finanza e gestita da burocrati e banchieri. Il 25
maggio aiutateci a salvare il sogno europeo!
I CANDIDATI DI FONTE NUOVA
Lista per le Elezioni Comunali 2014
MONALDINI M.
RENOTTI M.
MACRÌ S.
CAMPANA L.
VALERIO NOVELLI
BUFFA A.
PICOTTI P.
BENEDETTI L.
DE LUCIA A.
RANFI S.
ARPAIA M.
GIAGNORIO S.
MATRICARDI M.
CASTIGLIONE A.
FRANCESCUCCI E.
VISCOMI R.
SPAGNOLI V.
VALLATI G.
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“O… Maggio Guidoniano” all’Imperiale
GUIDONIA - Il 20 maggio apertura ufficiale del Teatro Imperiale di Guidonia Montecelio, struttura storica da 360 posti nata negli anni ’30, utilizzata inizialmente come teatro di avanspettacolo e poi nel corso degli anni
adibita a cinema e infine caduta
in disuso. Per celebrare lo sbocciare di un nuovo fermento culturale per la città di Guidonia e
per i territori limitrofi, l’Associazione Teatro Per, con il patrocinio del Comune di Guidonia
Montecelio e in collaborazione
con l’Assessorato alla Cultura,
l’Assessorato alle Attività Produttive e l’Assessorato all’Ambiente,
organizza dal 20 maggio al 1
giugno una rassegna teatrale a
ingresso gratuito dal titolo “O…
Maggio Guidoniano”. Una serie
iniziale di Serate d’Onore con i
grandi nomi del teatro italiano
che condivideranno con il pubblico la loro memoria storica e
una seconda parte dal titolo “Il
Teatro della Città” dedicata agli
spettacoli delle compagnie locali.
La serata inaugurale del festival
sarà onorata dalla presenza in
scena del grande Giorgio Albertazzi con lo spettacolo “Miti ed
Eroi” con contrappunto musicale di Davide Cavuti. Vedremo
poi sfilare in rassegna nelle serate successive Monica Guerritore, Michele Placido ed Edoardo Siravo. Saranno infine in scena le compagnie locali, che da
anni operano sul territorio ma
che per la prima volta avranno la
possibilità di avere un punto comune di incontro, di scambio e
di confronto.
Il programma del festival è una
piccola anteprima di quello che
accadrà in futuro, di come questo nuovo teatro lavorerà per incoraggiare lo sviluppo di una re-
te di sinergie tra il territorio e gli
altri comuni della provincia di
Roma e dare il via a una rete di
collaborazioni di respiro nazionale per favorire, in un momento
di grave crisi ideologica ed economica, non solo la circolazione
della cultura ma anche un rilancio dell’economia basato su una
grande capacità di rischio d’impresa, in cui il Comune diventa
impresario e le singole compagnie mettono in campo il proprio
impegno per diffondere un lavoro di qualità che possa essere
esportato e possa generare un interscambio con altre realtà locali e nazionali.
IL PUNTO DI FORZA di una gestione congiunta del Teatro Comunale sarà quello di avere un
vero e proprio Teatro Stabile,
punto di riferimento per la popolazione locale e polo culturale
per tutta una serie di attività di
promozione e divulgazione della
cultura, con progetti mirati a
sensibilizzare alla buona abitudine del teatro adulti e ragazzi,
in collaborazione con gli istituti
scolastici con l’avvio di una serie
di repliche mattutine curate dalle compagnie locali (ne è già prevista una per il 30 maggio per i
ragazzi dell’Istituto Scolastico
Marco Aurelio, “Il drago, il gigante e il piccolo re”, regia di
Sergio Fedeli) e la possibilità di
effettuare laboratori teatrali nelle scuole e nelle strutture che
operano per il sociale, per far sì
che il teatro diventi parte integrante dell’educazione di ognuno
fin dall’infanzia.
Sarà quindi molto intensa l’attività che vedrà impegnate in stretta sinergia organizzazioni pubbliche e private per promuovere
la rinascita e la crescita di una
nuova sensibilità verso un setto-
Aperilibro con #colpalcuore
Si avvicina l’evento finale di #colpalcuore, l’iniziativa organizzata
da Lettori Virali per celebrare il Maggio dei Libri, con le parole del
libro che ci è rimasto nel cuore.
Con #colpalcuore ogni lettore potrà regalare ad altri lettori uno o
più brani tratti dal libro a cui è più legato; per farlo dovrà inviare
una mail a [email protected] o un tweet @lettorivirali con
#colpalcuore o un commento al post su questa iniziativa sulla pagina Facebook Lettori Virali.
Lo scambio dei doni avverrà al termine dell’ AperiLibro, in programma il 22 Maggio prossimo alle ore 19.00, a Villa Tivoli, in
Via Campolimpido, 2, Guidonia (strada provinciale 45A).
Il “Fermi” tra musica e poesia
re, quello teatrale e culturale in
genere, che garantiscono la crescita non solo dell’animo, ma anche di una nuova visione economica, molto più internazionale e
produttiva per tutti.
Per info 3407901325. Ritiro
bigietti presso il teatro dalle
ore 10 alle ore 13 (domenica
esclusa)
Apre il Teatro Imperiale ad un anno dalla
sua inaugurazione. C’è stata una prova
generale del festival, lo spettacolo di
cabaret, preludio a “O’ maggio
guidoniano”, la dieci giorni che vedrà
alternarsi sul palcoscenico del più
importante teatro cittadino compagnie
locali e grandi artisti, uno dei più celebri
mattatori della storia teatrale
contemporanea: Giorgio Albertazzi apre
all’Imperiale il programma delle sue
esibizioni estive a seguire Monica
Guerritore, Edoardo Siravo, Michele
Placido. Spettacoli a partire dalle 21 nelle
serate in Cartellone, ingresso gratuito,
prenotazioni obbligatorie fino a
esaurimento posti
TIVOLI - L’Istituto tecnico commerciale e per geometri (dal prossimo anno scolastico anche per grafici) “Enrico Fermi” di Tivoli è alle prese con l’imminente chiusura dell’anno scolastico, come tutte le
scuole. La fine delle lezioni per gli studenti, non significherà tuttavia solo tempo per verifiche e compiti in classe ma lascerà anche lo
spazio a momenti di approfondimento culturale con musica, attività teatrale e poesia.
Infatti, se all’inizio di maggio si è svolta la cerimonia di chiusura
del concorso “Il sogno” con la premiazione dei migliori studenti nelle categorie poesia, musica e immagini, all’inizio di giugno si attende con impazienza il debutto del gruppo teatrale e di balletto del
“Fermi” nel musical “Grease”.
Ma il vero evento musicale, atteso per tutto l’anno scolastico dagli
studenti, è l’incontro con Fabrizio Moro, che avverrà giovedì 29
maggio. Il famoso cantautore originario di Guidonia, da anni impegnato in campo civile e artistico, parlerà agli alunni del “Fermi”
di legalità, di coraggio, di scelte maturate e responsabili. Di come si
vive in periferia l’adolescenza e la musica: Fabrizio Moro ha fatto un
lungo percorso di cambiamento interiore e di maturazione artistica e nel suo ultimo album autoprodotto c’è proprio tutto questo
grande cambiamento.
L’evento è riservato solo agli studenti che frequentano la scuola, alle classi sorteggiate e si terrà nell’Auditorium.
Seminario alla LUIG
VILLA ADRIANA - Giovedì 22 maggio ore 18.00, presso l’aula magna Istituto Comprensivo “V.Pacifici” di Via leonina a Villa Adriana, nell’ambito delle discipline di Storia dell’arte visuale e PasseggiArte, la Libera Università “Igino Giordani” organizza un seminario dal titolo “Dal classico al moderno verso le avanguardie” a cura di Ilaria Morini con musiche di Eleonora Santini e Bruno
Meucci e balletto su pattini a rotelle di Asia e Stella Proietti, allieve
della ASD Skating club Tivoli di Guglielmo Pistocchi, cui va un
particolare ringraziamento. (I.M.)
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Il patrimonio di Tivoli e il FAI
Il FAI – Fondo Ambiente Italiano è particolarmente preoccupato del destino del patrimonio artistico monumentale del Comune di Tivoli e con il suo Presidente Andrea Carandini lancia
un appello ai candidati Sindaco
per una inversione di rotta e per
combattere il degrado crescente.
La richiesta più urgente al futuro
Sindaco è quella di attivarsi per
evitare in ogni modo la perdita
dello status di Patrimonio
dell’Umanità per Villa Adriana,
trovando di conseguenza per la
lottizzazione Nathan una soluzione alternativa all’attuale che, pur
riconoscendo i diritti acquisiti dal
privato, permetta di eliminare
l’impatto della nuova edificazione sul sito archeologico e sul
paesaggio circostante.
Ma restano molte altre questioni
aperte in disperata attesa di una
soluzione. Come quella che riguarda il complesso delle vecchie cartiere, per molto tempo
luogo simbolo di Tivoli e oggi abbandonate all’oblio e alla distruzione; le cartiere Amicucci,
ad esempio, acquistate dal Comune nel 2000 per una cifra ingente,
nel 2009 hanno subìto ingenti
crolli e oggi necessiterebbero di
un intervento immediato di messa in sicurezza, oltre che di recu-
pero e valorizzazione. O come la
situazione in cui versa il complesso termale di Tivoli, problema irrisolto che la nuova amministrazione non potrà in alcun
modo eludere. E, ancora, Rocca
Pia, il castello quattrocentesco di
Tivoli, chiusa da ben 25 anni e in
attesa di una definizione degli interventi di valorizzazione. Infine,
l’annosa questione aperta del
complesso del Mausoleo dei
Plauzi, oggetto di un intervento
di recupero sancito da un Protocollo di Intesa nel 2005 e che come unico effetto ha sortito la realizzazione di un vergognoso muro in cemento armato, che impedisce la piena fruizione del monumento e contribuisce al crescente degrado dell’area. Un muro da abbattere il più presto possibile.
“Tutti coloro che si recano ad ammirare i capolavori del passato non
possono fare a meno di notare la
situazione di degrado e di abbandono, che caratterizza sia i complessi archeologici sia le aree in cui
Accorato appello del presidente nazionale
del Fai Andrea Carandini sulla situazione
di degrado in cui versano i monumenti
archeologi a Tivoli e le sue zone limitrofe.
Il patrimonio di Tivoli è patrimonio di tutti,
non solo dei suoi abitanti e dell’Italia,
ma di tutto il mondo e per le generazioni
future: amministrare un patrimonio
così prezioso, unico e inestimabile
è dunque un impegno molto gravoso
che comporterà più oneri che onori
si trovano - dichiara Andrea Carandini - Tivoli è una città ricchissima di storia, cultura e bellezza e chiunque verrà eletto dovrà
avere ben presente il peso, così come la grande opportunità, di dover
preservare e valorizzare questa preziosissima eredità per tutti e per le
generazioni future. Un impegno
molto gravoso che comporterà più
oneri che onori e un’enorme responsabilità. La vera crescita di
una città come Tivoli deve passare
primariamente dalla tutela delle ve-
Le attività dei centri anziani
stigia degli antichi splendori, per
farne un’occasione di sviluppo culturale e turistico di qualità. Splendori che non possono essere solamente una testimonianza schiacciante della grandezza del passato,
ma devono essere soprattutto monito ed esempio per quanto dovrà
essere realizzato in futuro. Per questo la loro conservazione e preservazione racchiude un significato
più alto e non può scendere a compromessi”.
Unesco... pensando al Club Tivoli
VILLA ADRIANA - Come già riportato nell’edizione scorsa di XL, sabato
10 maggio, dalle ore 9,30 presso la Villa dell’Imperatore Adriano, si è tenuto un seminario itinerante organizzato dal Club Unesco di Roma, guidato dal membro del Club e archeologo tiburtino, Stefano Del Priore.
La visita al sito è durata circa tre ore, durante le quali i partecipanti hanno avuto l’occasione di immergersi, favoriti anche da una splendida giornata, negli imponenti palazzi ed ambienti della residenza adrianea, coadiuvati da spiegazioni e curiosità a tema. Successivamente, alle ore 14:30,
presso il prospiciente ristorante, si è svolto un incontro con alcuni dei
candidati sindaci alle prossime elezioni comunali tiburtine, con lo scopo
di discutere, assieme al Club, dei progetti futuri che coinvolgeranno Tivoli e le sue ricchezze culturali,
storiche e paesaggistiche.
E’ nostra premura specificare “alcuni” perchè, nonostante la delegazione Unesco avesse invitato e coinvolto, con largo anticipo, tutte le forze politiche cittadine, solamente alcune hanno risposto all’invito, presentandosi all’incontro e discutendo di programmi e desideri futuri, di fronte a più di 50 persone.
L’incontro si è concluso con il formale impegno, da parte del Club Unesco di Roma, affinchè possa sorgere, entro il minor tempo possibile, un analogo Club Unesco di Tivoli, volto alla promulgazione degli
ideali Unesco, con funzione di controllo costante sulle ricchezze della città, detentrice di ben due siti dichiarati “Patrimonio dell’Umanità”.
Riceviamo e pubbichiamo - Come ogni anno tutte le attività del Centro anziani di Tivoli centro: Corso di lingua inglese (Monica Sinatra), Corso di computer base e Photoshop (Americo Pascucci), ginnastica dolce (Giuseppe di Pierro), Corso di Taji Quan (Claudio Gentili), Ballo di gruppo (Fiorella Ottaviani), Ballo di coppia (Tamara
Crocchianti), Gioco delle carte e del biliardo, terminano il 31 maggio.
A termine della stagione iniziata il 1° ottobre 2013, gli insegnanti
chiudono con un giorno di festa per fare a tutti gli auguri per la
prossima stagione. Occasione propizia per il ballo di gruppo di concludere il corso con il saggio finale nel salone superiore del centro.
Per concludere la serata in allegria l’insegnante Fiorella Ottaviani
ha inserito nel programma una cena con serata danzante prima di
consegnare un piccolo diploma di riconoscimento a tutti gi “alunni”
con l’augurio di buone vacanze.
Tutte le attività sono autofinanziate dagli stessi partecipanti ai corsi, dal momento che l’Amministrazione comunale da anni non eroga più contributi per i centri socialiper anziani . La crisi è diventata un freno per tutti.
Grazie al contributo annuale dei soci iscritti, il conitato di gestione
del centro polivalenti per anziani di Tivoli va avanti in attesa di un
futuro migliore. Simone Lauri
Festa di S. Maria del Popolo
VILLALBA - Continuano senza sosta e con rinnovato e ritrovato entusiasmo i festeggiamenti in onore di Santa Maria del Popolo a Villalba che si concluderanno il 1 giugno. Il programma prevede per
giovedì 22 maggio Torneo di Calcetto al campo “VIVIVILLALBA”;
Venerdì 23 Maggio ore 21:00 La Compagnia Teatrale H DEMIA
presenta l’opera : “Il mistero dell’assassino misterioso” Di Lillo e
Greg Regia S. Casertano Presso il Parco Di Nella; Sabato 24 Maggio ore 18,30 Campo Sportivo Ocres Moca di Villalba Partita di Calcio Villalba Vecchie Glorie 1998/2002 contro Pirma squadra
2013/2014; ore 21:00 Serata Cabaret di NINO TARANTO a Corso
Italia; Domenica 1° Giugno ore 18:30 Processione con la statua
della Madonnina dalla Chiesa Parrocchiale alla Cappellina. Ore
21:00 spettacolo musicale, ospite della serata l’Orchestra Buonenote, Ore 23:30 Spettacolo Pirotecnico.
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di Guidonia Montecelio
Sandra Rubeis nasce a Guidonia Montecelio il 20 ottobre 1960. Sviluppa le proprie
attitudini intuitive alla comunicazione partecipando allo stage marketing communication,
sponsorizzato dalla società americana Metier Management System.
Va a vivere a Londra, poi approfondisce la sua formazione professionale presso il prestigioso
“Inslington Centre for English” conseguendo “Business Certificate”. Nel 1990 torna a
vivere a Guidonia e porta la sua esperienza cosmopolita nel noto settimanale Tiburno.
Nel 2002 fa il salto di qualità assumendosi con una propria impresa la responsabilità
gestionale dei rapporti comunicativi del primo ed unico quotidiano della città di Guidonia
Montecelio, Guidonia Oggi. Sposa a Montecelio nel 2013 Ross Larsen, di nazionalità
statunitense, giornalista editorialista della “Bloomberg News”.
Se eletta nel Consiglio Comunale di Guidonia Montecelio porterà la sua esperienza nel difficile
campo, ancora inesplorato, del reperimento nella Pubblica Amministrazione di risorse derivanti
dalle sponsorizzazioni private per la costruzione di servizi alla persona; inoltre, uno dei suoi
obiettivi, è legato alla promozione, finalizzata alla creazione di nuovi posti di lavoro, delle
attività culturali e turistiche.
Esprimi un VOTO diverso al Consiglio Comunale, VOTA Sandra Rubeis.
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A Palombara la Coppa Italia di Promozione
MONTEROTONDO - Nella finalissima della Coppa Italia di Promozione
è il Cretone Castelchiodato Città di Palombara ad alzare al cielo di
Monterotondo il trofeo, conquistando la certezza di partecipare al prossimo campionato di Eccellenza. Il Guidonia torna a casa a testa bassa.
Davanti ad oltre duemila spettatori, le due squadre scendono in campo
con tutti i presupposti per dare vita ad un bello spettacolo. Sono gli Ultras Guidonia 1937 a brillare con una coreografia eccezionale che occupa tutta la tribuna centrale. Al 2’ il Guidonia è già in vantaggio: Manuel
Vittorini scende sulla sinistra e mette in mezzo per la testa di Bangrazi
che realizza da due passi. Nei primi trenta minuti la squadra di Insogna
si esprime meglio e va vicina al raddoppio con Marinelli e Bangrazi,
ma in entrambi i casi Lauri fa buona guardia. Al 32’ il tecnico Gentili
corre ai ripari inserendo Pangallozzi al posto di Bernasconi, spostando Stazi in difesa ed invertendo Corsi e Calabresi. Con questo nuovo
schieramento il CreCas si trova meglio e al 39’ perviene al pareggio con
Giacchè che trova il pertugio giusto per infilare Galassi. Altri tre minuti ed ecco il sorpasso ad opera di Pangrazi che dal limite beffa Galassi sotto le gambe.
Nel secondo tempo il Guidonia non riesce a cambiare marcia e al 7’ Alfonso Ferramini colpisce su punizione, palla sopra la barriera e a fil di
palo. Due minuti e Pangrazi, solo davanti al portiere, supera ancora Galassi. Lauri salva bene su Bangrazi al 25’. Sempre Bangrazi, il migliore
per il Guidonia, trova il secondo gol di giornata realizzando al volo su assist di Marinelli. Con il Guidonia sbilanciato Matozzo conclude da lontano, Galassi si lascia passare il pallone sotto al corpo. E’ il colpo di grazia.
Vince meritatamente il Cretone Castelchiodato Città di Palombara, applausi per loro. Il capitano Fabrizio Borghi ritira la coppa del secondo
posto.
Nella foto grande l’esultanza del Cretone Castelchiodato
Città di Palombara; nel riquadro la consegna al capitano
del Guidonia della Coppa per il secondo posto
Digital Voce
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1gB in piùper i tuoi video
per tutta
l’estate a
29€/mese
E’ previsto un contributo iniziale di 99€
Viale Roma, 78 – 00012 Guidonia
Viale Tomei, 65 – 00019 Tivoli
Adesso Rubeis vuole il Festival delle Cerase
Il sindaco di Guidonia Montecelio Eligio
Rubeis ha dimostrato in questi cinque
anni di avere le idee giuste per rilanciare la città e nell’ambito culturale ha capito di non dover mai dimostrarsi timoroso percorrendo sempre strade nuove
e coraggiose.
Una di queste strade nelle ultime ore ha
portato a contatti interessanti con gli
organizzatori del Festival delle Cerase,
sicuramente una vetrina prestigiosa ed
importante per tutto il territorio. Da un
paio d’anni il Festival, nato a Palombara Sabina, si svolge a Monterotondo per
motivi economici. Ricordiamo che il Festival delle Cerase ha portato in questi
anni personaggi illustri del mondo dello spettacolo e del cinema ed è stato un
trampolino
di
lancio per film
poi premiati anche
all’estero.
Direttamente dal
sindaco Rubeis
la
proposta
shock: “Abbiamo
non solo le capacità economiche
ma anche strutture pronte, nuove e capaci di
collocare il Festival in un panorama di offerta
culturale di alto
livello. Puntiamo
ad inserire l’Imperiale nel circuito dei grandi
teatri romani, il
Festival
delle
Cerase sarebbe
la ciliegina sulla
torta, un volano non solo per il turismo
ma anche per tutte le attività che intorno al teatro vivono, le esperienze laboratoriali, le compagnie amatoriali e semiprofessionali, senza dimenticare le
maestranze da impiegare. Oltre al nuovo teatro cittadino abbiamo altre importanti strutture sul territorio, l’auditorium di Colleverde, il Vittori di Montecelio, ma anche la rinnovata
piazzetta Due Giugno. Con
un secondo mandato anche
questo sarà possibile, per
affermare sempre di più
l’importanza e la centralità
di Guidonia Montecelio”.
Convegno sul lavoro a Guidonia
“Lavoro, sviluppo, enti locali”, appuntamento di gran livello al nuovo Teatro
Imperiale. Martedì 13 maggio il sindaco di Guidonia Montecelio Eligio Rubeis ha preso parte a questo prestigioso convegno che ha toccato temi
economici molto sensibili in questo
delicato momento per il nostro Paese.
Moderatore d’eccezione il giornalista
e scrittore Oliviero Beha.
“Siamo davanti ad una rivoluzione
economica mondiale, basta guardare
la crescita della Cina per farsi un’idea
– dichiara il professore Antonio Gambino, docente universitario di strategia e politica aziendale -. La globalizzazione è stata importante per la crescita di altre potenze, siamo stati noi a
trasferire le competenze che hanno
reso possibile tutto questo. Paesi con
storie e culture diverse che hanno acquisito le competenze e conoscenze
diverse, soprattutto tecnologiche, facendole proprie e utilizzandole al meglio. Capitale, lavoro, fattore di competitività: se andiamo a guardare que-
sti tre fattori
l’Italia è indietro. Inoltre formiamo giovani
di
qualità
costretti ad
andare all’estero a favorire altri
paesi.
Noi
abbiamo solo una capacità creativa.
Il made in Italy non è un bene tangibile, perché è legato alla creatività. Come possiamo uscirne? Inseguendo la
qualità per battere la concorrenza e finanziando la ricerca”.
Il professor Gambino ha notato anche
la crescita di Guidonia Montecelio: “Il
lavoro effettuato in questo comune, la
crescita che è sotto gli occhi di tutti,
mi spinge ad affermare un concetto: i
comuni virtuosi devono ricevere più finanziamenti perché se sono in grado
Inaugurazione centro sportivo La Botte
Inaugurato venerdì 9 maggio il nuovo centro sportivo polivalente a La Botte, quartiere di Guidonia Montecelio che negli ultimi
cinque anni è stato valorizzato dall’amministrazione comunale.
Un campo di calcio a 5, tennis, una bocciofila,
una sala ricreativa, bagni e docce. Non manca nulla ad una struttura moderna in via Colle Marino, accessibile dalla piazza principale.
Durante l’inaugurazione una coreografia
preparata per settimane dai bambini delle
scuole del territorio. Struttura intitolata a
Francesco Fantozzi, ragazzo di 25 anni del
quartiere venuto a mancare per un incidente
stradale. Francesco ha lasciato un ottimo ricordo anche per effetto del suo impegno civile. Alla cerimonia di inaugurazione presente anche la banda musicale “Giacomo Puccini” che per anni ha visto Francesco tra i membri. Il campo da bocce, invece, è stato intitolato a Giorgio Pasquali, altro ragazzo della
frazione venuto a mancare nel 2000 per un
male incurabile.
Intorno ai 500mila euro il costo dell’intera
struttura. “Quello che è stato realizzato in cinque anni a La Botte è stato straordinario –
commenta Cacciamani -. Abbiamo fatto tanto
per la frazione, portando a termine gli obiettivi. Il nostro è un modello che tutti ci invidiano
e ringrazio tutti i cittadini per la collaborazione
ed il sindaco Eligio Rubeis che merita la riconferma, almeno questo è il mio pensiero. Credo
che dopo aver gettato le basi per un futuro migliore, in caso di vittoria alle prossime elezioni,
riusciremo a fare ancora meglio”.
Presente all’inaugurazione anche il sindaco Rubeis, i genitori di Francesco e i parenti di Giorgio. Grande commozione tra i presenti.
“Il consigliere comunale Augusto Cacciamani è
stato costante e ha portato avanti con determinazione le sue idee. Ha realizzato tutto quello che aveva in mente. Dobbiamo far in modo
di far arrivare Augusto Cacciamani in ogni frazione per fare grande Guidonia Montecelio”,
l’intervento di congratulazioni dell’assessore all’ambiente Andrea Di Palma.
Danilo D’Amico
di spendere bene come a Guidonia Montecelio allora meritano
più riconoscimenti”.
Per il dottore Antonio Pellone,
vice presidente Confco m m e r cio, la situazione è la seguente: “Senza domanda di acquisto la produzione
va in crisi. Abbiamo qualità ma problemi strutturali di fondo: ad esempio
un dipendente costa molto di più all’azienda rispetto a qualsiasi altro paese ma arriva a percepire molto di meno rispetto ai colleghi europei. La burocrazia in una impresa in Italia arriva
a toccare il 20 per cento”.
La conclusione del sindaco di Guidonia Montecelio Eligio Rubeis: “Noi ab-
biamo cercato in questa città di trovare la domanda, abbiamo pensato di
creare un casello autostradale esattamente al centro dell’Italia. Appena realizzato il casello abbiamo ricevuto richieste di insediamento a Guidonia
Montecelio dalle più grandi aziende.
Perché per tanti anni Guidonia Montecelio è rimasta fuori dai grandi giri
economici campando solo di indotto?
Perché ai pochi faceva comodo e perché ai politici sono mancati tanti valori come quello della coscienza. La discarica, il travertino ed il cemento: per
anni queste risorse sono state valorizzate e hanno dato lavoro alla nostra
comunità ma è ora di crescere e pensare al futuro. Questa amministrazione ha creato i presupposti giusti: oggi
Guidonia Montecelio ha una identità
forte ricreando ad esempio musei e
teatri abbandonati da 30 anni, è una
città virtuosa, giovane perché l’età
media è di 45 anni, con una grande
crescita”.
Danilo D’Amico
Inviolata Tour
La discarica è definitivamente chiusa. Per dimostrarlo ai cittadini la mattina di sabato 17
gennaio è stato organizzato un sit-in: “Inviolata Tour“.
“Abbiamo fatto tanto per l’ambiente, possiamo dire che nessuno ha fatto tanto quanto
noi. Dal 12 febbraio la discarica è chiusa. Dal
2011 è in corso il piano di bonifica delle acque sotterranee della vecchia discarica, è in
atto un continuo monitoraggio del sito. Que-
sti sono fatti, non parole. Per 30 anni altre
persone, altri politici, hanno fatto solo chiacchiere eppure continuano a parlare in giro
dicendo il falso e mettendo paura alle persone. La mia amministrazione, invece, ha dato esempio di come si fanno le cose in politica: come potete vedere la discarica è chiusa“, a dichiararlo il sindaco di Guidonia Montecelio Eligio Rubeis davanti ai cittadini che
hanno deciso di partecipare all’evento.
[email protected] - 0774.301238
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VOLLEY/Serie D femminile dell’Andrea Doria
21
Empolum: parte lo stage
Le tiburtine proiettate al futuro
Ultima gara di campionato
nella Serie D femminile per
l’Andrea Doria contro il Green Volley. A retrocessione già
matematica, le tiburtine tengono testa alle avversarie e
chiudono con una onorevole
sconfitta per 3-2.
Le statistiche parlano chiaro,
solo in due occasioni su 26
l’Andrea Doria ha vinto. In
tutto otto punti e ultimo posto della graduatoria, veramente troppo poco per una
società dal grande blasone
per la pallavolo. Appena 17 i
set vinti, media disastrosa.
Migliore il cammino del ViviVillalba Palombara che ha
chiuso la stagione con 33
punti, al nono posto, con 11
vittorie e 45 set vinti. La fusione ha prodotto quindi
buoni frutti e un gruppo di
qualità nella terra guidonia-
na.
A Tivoli, invece, dalla delusione per l’esito di questa stagione si deve ripartire per
quella che deve essere l’an-
nata della rinascita. L’Andrea
Doria parteciperà al Torneo
Appio Femminile nella categoria provinciale. Appuntamento importante per i tecnici Stefano Vergari e Andrea
Dragone per provare le atlete
con il vincolo del prestito per
la sola durata del torneo in
vista del campionato di Prima Divisione 2014/2015. Conoscendo i dirigenti dell’Andrea Doria di sicuro l’obiettivo sarà quello di tornare al
più presto nella Serie D femminile per riaffermare quel
primato del volley valido fin
dal termine degli anni ’70.
Acque fuori dai parametri
per la piscina dell’Olindo Galli
Acqua fuori dai “parametri”, piscina dell’Arci chiusa da venerdì 16. L’impianto di via Empolitana, gestito dalla SS Lazio
Nuoto e già chiuso nel marzo dello scorso anno per problemi
con le acque, resterà chiuso fino all’esito delle nuove analisi
da parte dei tecnici dell’Asl Roma G ma intanto questa settimana difficilmente riprenderà l’attività.
“La Asl di competenza – hanno spiegato dalla Lazio Nuoto ha fatto dei prelievi nelle vasche e ha riscontrato dei valori
non conformi ai parametri previsti. Questi risultati sono in
netto contrasto con i valori che abbiamo invece rilevato noi
facendo il prelievo delle acque contestualmente alla ASL e facendole analizzare da un laboratorio accreditato e riconosciuto dalla stessa ASL”.
“Tali controlli sono regolarmente svolti dalla SS Lazio Nuoto ogni 45 giorni a garanzia e tutela degli utenti nonché per
dar seguito ai protocolli previsti per una gestione chiara e accurata di un impianto sportivo. I risultati di tutte queste nostre analisi sono sempre risultati perfetti e sono a disposizione esposti nella bacheca posta all’ingresso dell’impianto”.
CASTEL MADAMA - Finalmente è arrivata l’estate, finiti i compiti inizia il divertimento per i bambini con i college estivi organizzati da più di 20 anni dall’ Empolum Sporting Club. Immerso nel verde, attrezzato con 5 campi da tennis in terra battuta e
in erba, 4 campi da calcetto e un campo coperto polivalente, l’
Empolum, grazie alla collaborazione di una squadra di Maestri
Fin e Fit, istruttori IUSM e animatori qualificati può coniugare
il massimo gradimento dei più piccoli con la sicurezza dei genitori di poter contare sulla migliore soluzione ricreativa per i loro figli. Nell’arco della giornata si alternano corsi di nuoto , tennis, calcio, pallavolo, calcetto, basket, ma c’è anche la possibilità di riposarsi divertendosi con giochi di gruppo o dare sfogo alla propria abilità di pittura. In caso di pioggia il campo coperto
polivalente assicura a tutti un’attività sportiva no-stop. I bambini verranno suddivisi in gruppi in base all’età e ogni gruppo
svolgerà un programma studiato per le proprie possibilità e caratteristiche.
Per tutti i bambini che si iscriveranno ci saranno una maglia e
un cappellino in omaggio! A conclusione di ogni settimana si
terranno le mini olimpiadi, individuali e a squadre, con premi e
gadget per tutti.Possibilità del servizio pulmino a richiesta. Il sabato l’attività termina alle 12:45
Informazioni:
·Il periodo del college corre tra il 9 giugno a fine Agosto.
·Le iscrizioni sono aperte ai bambini di età compresa dai 5
ai 14 anni;
·Per le iscrizioni rivolgersi al numero: 0774/449229
Sconti famiglia, CRAL e plurisettimanali.
Il costo a settimana parte da 40€ a persona
Tennis e solidarietà con il Rotary
Riceviamo e pubblichiamo
“Quello che ci preme dirvi è che faremo tutto il possibile per
chiarire questa vicenda, nell’immediato però la nostra posizione è obbligata. Dovremo quindi far ripetere le analisi e
questa operazione ha dei tempi tecnici di 4/5 giorni ed altri
3/4 se li prende l’iter burocratico”.
Al via il Città di Tivoli
Si avvicina il giorno dell’esordio per il Torneo Giovanile di calcio “Città di Tivoli”, organizzato dalla Css Tivoli per il secondo anno consecutivo. La prestigiosa manifestazione si svolgerà dal 9 al 14 giugno presso lo Stadio Ripoli. A scendere in campo saranno le selezioni del 2002.
Il programma prevede due gironi con la partcecipazione della Lazio.
Vigor Perconti, Urbetevere e Css Tivoli per il girone A mentre del girone B fanno parte Lodigiani, Savio, Futbolclub e Nuovo Tor Tre Teste.
Per info 0774332037
Nella foto la formazione della Lodigiani vincitrice dello scorso anno
ONORANZE FUNEBRI AZZURRA
TIVOLI - Ha avuto inizio ai primi di aprile la quinta edizione del
torneo di tennis organizzato sui campi da tennis dell’Empolum
Sporting Club e patrocinato dal Rotary Club di Tivoli .
Nella cena di presentazione della manifestazione la presidentessa Rotary per il 2014/2015, signora Daniela Bulgarini, ha
portato i saluti del presidente signora Anna Maria Mancia impegnata in una manifestazione di beneficienza e i ringraziamenti
dei componenti
tutti del Rotary Club per la ennesima occasione in cui l’Empolum ha messo a disposizione gratuitamente i campi della struttura di via Empolitana.
Un particolare ringraziamento è stato espresso anche ad Antonietta Di Antonio per la fattiva collaborazione nell’organizzare
il torneo.
La quinta edizione è stata intitolata come le precedenti a Leandro Ciavarella (storico commerciante tiburtino, presidente rotary scomparso nel 2004) e a sua moglie Meri, scomparsa nel
2013, attiva fino all’ultimo con la beneficenza del Rotary.
Questa edizione ha già raccolto un considerevole numero di
iscrizioni, superando quello della quarta edizione i cui proventi
sono stati destinati all’acquisto di un defibrillatore assegnato alla locale stazione dei Carabinieri .
A fine torneo come di consueto tutti i partecipanti saranno ringraziati per il contributo e vincitori e finalisti saranno premiati
in occasione di una cena sociale dove ci sarà l’annuncio del presidente del Rotary Club Tivoli sulla destinazione dei fondi reperiti quest’anno .
Gian Luigi Picchi
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La 6 ore dell’Imperatore e Free
Bikers Team
Come già annunciato lo
scorso numero la prima
edizione della 6 ore dell’
Imperatore svoltasi presso
Villa Adriana è stata un
successo, ma nel dare la
notizia avevamo confuso
l’organizzatore che è la
.A.S.D. FREE BIKERS
TEAM, sotto l’egida del
CSI di Roma. La gara affrontata dagli atleti all’insegna della sana competizione agonistica ha visto
come vincitori a squadre la Ciclo Tech MTB Runners Team nella categoria Team 3, la Ciclo Tech Team nella categoria Team 2
e la NwSport Woman One Team nella categoria femminile.
Nella categoria Solitari, il primo a tagliare il traguardo è stato
l’ospite della manifestazione Morgan Pilley, mentre le vittorie sono state di Domenico Garofalo nella categoria Gentleman, di Filistini Stefano nella categoria Junior, di Paolo Appodia nella categoria Master, di Alessio Salvati nella categoria Senior, mentre la
vittoria in campo femminile è andata Vanessa Buzzanca.
25 Maggio al Consiglio Comunale di Tivoli
Vota
LUCAN
“Insieme per la nostra città”
Con Manuela Chioccia Sindaco
împreună pentru orașul nostru!
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Bianca Lucan originaria
di Brasov in Romania,
vive dall’età di cinque
anni nel nostro paese, ha
studiato all’istituto
Magistrale Isabella d’Este
in Tivoli, è
iscritta alla facoltà di
Giurisprudenza
all’Università di
Tor Vergata di Roma,
in passerella come
modella e si diletta quale
condutrice per un canale
televisivo
Italo-Rumeno.
Riferimento per la comunità locale rumena per favorire
l'integrazione e la coesione tra la cittadinanza.
Promuovere l'identità culturale e interculturale della
comunità Rumena e della popolazione locale,
facendo in modo che le manifestazioni tradizionali,
siano sempre più un momento di incontro,
di integrazione, scambio, crescita e partecipazione
della comunità.
Dare opportunità e spazi ai giovani, valorizzando le loro
passioni ed i loro interessi, promuovendo in collaborazione
con associazioni, società sportive, scuole etc. iniziative
vi.
sportive, culturali, musicali, di spettacolo e laboratori creativi.
Favorire la collaborazione e gli scambi soci culturali
con la città di Focsani già gemellata con il Comune di
Tivoli.
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Con Matteo RENZI
stiamo dando una nuova
speranza e una nuova
prospettiva all’Italia
Con Nicola
ZINGARETTI
mandatario: PAOLO BROCCHI
abbiamo rilanciato
il Lazio
Con Manuela
CHIOCCIA
insieme
cambieremo Tivoli
Un voto utile per TIVOLI
vota PARTITO DEMOCRATICO
per Manuela CHIOCCIA
sindaco
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